
20160131   www.ziondaily.com 
 

 
 1 

錫安教會 2016 年 1 月 31 日分享 

第一章：923 的共同信息  

第二章：波羅的海指數 

第三章：總結感言 

 

影片：時事追擊︰《冰雪奇緣》與香港冰雪 

2016 年 1 月 24 日，由於一股 30 年來最強的「霸王級寒流」南下，多地氣溫急降， 

導致全中國及香港進入「冰河模式」。 

有媒體報道，這是半世紀以來最強烈的一股襲港寒流。 

 

其實，日華牧師在 2016 年 1 月 24 日的主日信息中，解構「923 的共同信息」時， 

因為發現史上最賣座動畫《冰雪奇緣》，隱藏著十王刻意埋藏的一個共同信息， 

而於主日信息中，首次提到這齣動畫，講解它與 923、黑門山以及冰雪之山的關係。 

 

 

 

事實上，這篇主日信息於上年 9 月 28 日已經預先錄製， 

按著編排一直輪候，並終於在上星期 1 月 24 日播出。 

 

意想不到，香港當日剛好遭遇半世紀最強烈寒潮侵襲， 

連一日也不偏差地，完全吻合當日分享的題目， 

就是「923 與黑門山的共同信息」，以及基督新婦能夠時空穿梭的重要性。 

 

當日，本港尖沙咀天文台總部錄得氣溫為攝氏 3.3 度， 

是自 1957 年，59 年來最低溫度。 
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以下是香港多個媒體當天的報道： 

 

新聞片段： 

以「冰鎮」香港來形容星期日的天氣，一點也不誇張， 

本港多處地區全日都相繼下冰粒。 

早上市區的氣溫普遍徘徊在 4 度，而天文台今早錄得 3.3 度， 

是自 1957 年以來最低的紀錄。 

高地氣溫是零度以下，大帽山有凍雨和結冰報告， 

另外部分地區也有收到雨夾雜小冰粒的報告。 

 

我身處在打鼓嶺這個位置， 

根據溫度計上顯示，現時只有 3、4 度左右， 

亦不時下著毛毛細雨， 

雨水夾雜了一些好像粗鹽般大小的冰粒，落在身上也很冷。 

 

新聞片段： 

星期日繼續有大批市民湧上大帽山， 

但市區氣溫只得 3 度，是 59 年來最冷！ 

山上零下 6 度，冷至路面也結冰，更下凍雨和冰粒， 

300 多名市民一度被困，無法下山。 

 

星期日的香港，總而言之就是很冷！ 

不過一個多星期以來，不斷調低氣溫預測的香港天文台， 

到星期六晚仍是說：「星期日最低有 6 度！」 

但凌晨一場冷雨，令早上天文台總部只錄得 3.3 度， 

是 1957 年以來，香港的最低氣溫。 

 

大家是否有留意，1957 年就是「天馬座行動」信息常常提及的一個指定的年分呢？ 

1957 年正好就是香港開始規劃馬頭角 13 街，包括駿發街的日子。 

同年，香港也規劃了紅磡的溫思勞街、必嘉街、獲嘉道，這三條以火車頭命名的街道。 
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除此之外，1957 年亦正好是代表時空穿梭的歐洲核能研究組織 CERN 開始的年份， 

Freemason 亦於這年，在美國的蒙托克開始了「蒙托克計劃」（Montauk Project）， 

亦即「天馬座計劃」（Project Pegasus）。 

 

 

 

事實上，於上星期的主日信息中， 

日華牧師亦曾提到 1957 年蒙托克「天馬座計劃」（Project Pegasus）和 CERN， 

就是這個人類科學一個奇異點，致力研究時空穿梭的起點。 

 

而 1957 年「天馬座計劃」，  
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亦正好印證神啟示給錫安教會所分享的「天馬座行動」信息， 

就是關於婦人所生的男孩、基督新婦時空穿梭的秘密，這實在是驚人的吻合！ 

 

1 月 24 日當天，是香港自 1957 年，59 年以來最低溫的一日， 

錫安教會於下午 2 時主日聚會正式開始後， 

本港氣溫再進一步下降，天文台於下午 3 時 40 分錄得市區氣溫僅 3.1 度， 

追平天文台有記錄以來第三低溫記錄，與 1900 年和 1955 年的記錄相同。 

 

多區最低氣溫均是單位數字的「1」， 

其中觀塘和九龍城僅 1.9 度；新界更冷，流浮山和打鼓嶺錄得 1.7 度； 

高地如太平山頂為零下 1 度，在大帽山有巿民測得零下 5 度低溫， 

創大帽山有記錄以來的最低溫，難怪有「全城冰封」的感覺。 

 

在嚴寒天氣下，不只大帽山出現結冰霜及霧淞奇景，連巿區亦有反常景象。 

西貢一個兒童遊樂場的滑梯結冰，更有網民表示：「看雪不用再去日本了」。 

 

 

 

事實上，本港不同地方皆觀看到降雪， 

地點包括︰流浮山沙光廟、元朗沙江圍、粉嶺業暢街。 

有市民指，流浮山早上下著雨，期間更疑似看見米粒般大小的雪， 

更有多區市民目睹降下軟雹及冰粒。 

 

在香港機場，亦有市民拍攝到疑似飄雪的霰， 

這是水凝結成冰粒的現象，只是沒有雪花的六角形結晶結構，所以未能稱為雪。  
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這一場半世紀一遇的嚴寒天氣，碰上國際知名的「香港 100」越野 100 公里長跑比賽， 

跑手由星期六開始冒著寒風由西貢跑往終點大帽山。 

比賽開始後，天氣持續惡劣，路面結霜濕滑，不少選手中途滑倒跌傷， 

及至星期日清晨，終於約有 20 名越野賽跑手陸續抵達終點。 

 

但是嚴寒天氣，將 110 多人困於「雪山」， 

跑手出現低溫症，他們滯留大埔鉛礦坳支援站數小時，等待消防員登山救人。 

 

 

 

大會至星期日清晨約六時，鑑於天氣情況惡劣，宣佈取消賽事。 

亦有大批民眾上山觀霜，於是，警方決定將大帽山道封閉，禁止車輛及行人上山。 

 

新聞片段： 

約 20 名參賽者，星期日早上 6 時許， 

於大埔鉛礦坳山頭報警指因太冷被困，8 人要送院。 

1 小時後，同一活動再有 30 人， 

於大帽山民航處雷達站附近報警，消防上山救人， 

當中 3 人要抬下山，其中 1 人昏迷。 

很多選手到達終點時，都已帶傷或全身結冰， 

大家都沒預料到會這麼冷，很多人都穿不夠衣服，或鞋只是防滑但不防冰。 

 

消防車輛為了盡快上山拯救傷者，甚至需要在車胎綁上鐵鍊，以行駛於鋪有薄冰的路上。 

 

不少登山賞雪的市民，因難抵嚴寒而身體不適， 

但由於救援車輛未能直接登上山頂，使救援行動受阻，消防及救護人員需徒步上山救人。 
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只是，地面結冰濕滑，許多人步行時不慎滑倒，消防員救人落山時，亦難以將傷者抱起， 

只能合力沿行車路滑行下山，期間亦相當狼狽。 

 

政府飛行服務隊在大東山及大帽山執行攀山搜救任務， 

出動 5 架次直升機，將 6 名病人送往政府飛行服務隊赤鱲角總部， 

惟下午 12 時 30 分至 2 時期間，嚴寒天氣導致直升機機身結冰，導致搜救任務中斷。 

 

此次寒潮襲港，部分網民指外國預測的溫度，較本港天文台更準， 

因為早於 2016 年 1 月 18 日，歐美氣象預測 weather-forecasts.com 已經預測香港氣溫急降， 

甚至有機會降起 1 厘米雪。  

然而，香港天文台卻否認天氣惡劣或降雪的報道，宣布氣溫只會跌至 7 至 9 度。 

 

於 2016 年 1 月 21 日，寒潮還未來襲時，香港天文台的聲稱報道： 

 

新聞片段： 

我們對香港天氣情況的掌握，一定會較外國的氣象中心， 

或者外國的一些所謂中心的專家，應該更好。 

對於天文台近日的預測與實際溫度有出入， 

天文台助理台長訛稱，因掌握的數據有限，而較難預測極端天氣。 

 

是次罕見寒流，除了令蔬菜失收，更導致大埔三門仔魚排，於 1 月 25 日萬多條石斑、龍躉集體死亡， 

損失約 130 萬元，為歷年「災情」最慘重的一次。 
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魚排主人指出，由於剛剛過了星期日的寒潮， 

星期一突然轉為天晴，陽光令水面變暖，較冷的水下沉，反而加速了水底的魚類死亡。 

 

實在，僅僅在 1 月 24 日星期日， 

香港一日之內出現 59 年來最寒冷的極端天氣， 

連一日也不偏差地，完全吻合當天的主日信息內容。 

印證日華牧師解構「923 的共同信息」時，關於動畫《冰雪奇緣》與 923、 

黑門山、冰雪之山的驚人關係！ 

 

事實上，這股世紀寒流不但於星期日抵達香港， 

「霸王級寒流」更令中國及世界各地出現極端、破記錄的低溫天氣。 

 

1 月 23 日，中國內蒙古冷極村，錄得驚人攝氏零下 58 度低溫，較天文台預報還要低 10 度。 

當地居民需要燒火牆取暖，室內與室外溫差超過 70 度。 
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1 月 24 日，廣西南寧 40 年來首次降雪， 

當地民眾紛紛傳講：「今年想賞雪，不必設法往北方跑了，因為咱們廣西出現了『自家雪』。」 

 

 

 

同日，上海亦經歷 35 年來最冷的早晨， 

徐家匯站僅有零下 7.2 度，是自 1981 年以來， 

1 月下旬的最低溫記錄。不少上海民眾稱：「早上起床發現家中水龍頭結冰無法出水。」 
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至於廣州、深圳，亦遭遇十多年不遇的雪，深圳多名網民直言難得一遇， 

深圳交警亦在微博指，東部華僑城的大華興寺飄下雨雪。 

 

 

 

浙江省受寒潮侵襲，受災人口已達 56.2 萬，農作物受災面積達 7.5 萬公頃， 

直接經濟損失高達 3.8 億人民幣。 

 

新聞片段： 

在內地，上海浦東、山東煙台等多地氣溫都跌破紀錄， 

廣州更下了 60 多年來首場雪，預料寒流將繼續南下，中央氣象台維持寒潮橙色預警。 
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內地嚴寒天氣持續，北方廣泛地區氣溫周末急跌，幅度達 8 至 12 度， 

全國 25 個氣象監測站星期日都錄得破紀錄低溫。 

 

上海市氣象部門表示，上海星期日的最低氣溫是零下 7.2 度， 

是 1981 年以來錄得的 1 月下旬最低溫度，預測嚴寒天氣會再持續多兩天。 

 

廣州星期六晚開始下霰，星期日中午左右更迎來 60 多年來第一場雪， 

持續了 20 多分鐘，不少市民特意出外賞雪。 

「我本來是廣東人也沒有見過（雪）。」 

深圳星期日平均溫度僅 3 度， 

最低氣溫一度只有 1.7 度，是有紀錄以來最低， 

梧桐山更下起雪來。多地持續下暴雪影響民生。 

在江西婺源，大雪壓毀電線，多條鄉村電力中斷，電力部門緊急搶修。 

 

事實上，至今歷史記載，廣州廣泛平地的地區，曾經只下過 9 次雪， 

上一次下雪的時候，差不多在一百年前，為 1929 年的民國時期了。 

 

 

 

台灣方面，超級寒流令台灣從北到南的山區降雪， 

連平地都有霰，全台灣為之瘋狂，重現小冰河期。 
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甚至南部也下起雪，屏東縣長潘孟安貼出照片，指降下瑞雪， 

當地居民指，居住 50 多年從未見過降雪，也不曾聽過耆老提及這個山區會降雪。 

 

 

 

台灣各地寒流低溫，逾 40 人因天冷引致慢性病病發、凍死或猝死， 

更有男子全身僵硬倒斃街頭。 

高雄傳出農業損失近千萬元新台幣，其中漁業損失最大， 

雲林、嘉義、台南、高雄四縣市都傳出漁損。 

 

1 月 28 日，受「霸王寒流」影響，台灣農委會公布， 
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農林漁牧業產物及民間設施估計損失增至 17.53 億元新台幣， 

災損中，單單漁產損失已經達 15.27 億元新台幣。 

 

日本同樣經歷數十年來最強寒流，西日本被冰封，積雪已超過 50 厘米， 

最低氣溫達攝氏零下 7 度。 

全日空（ANA）和日本航空（JAL）等航空公司， 

已取消 136 班從西日本地區機場升降的航班。 

 

至於美國，東部遭今年冬季以來最強暴風雪肆虐， 

包括紐約、賓夕凡尼亞、馬里蘭、北卡羅萊納和田納西等 11 州， 

以及首都華盛頓已宣布進入緊急狀態。 
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從阿肯色州到新英格蘭州，20 州內逾 8500 萬美國人受是次風暴影響， 

範圍幾乎佔了全美人口的四分之一。 

怪獸級暴風雪吹襲華盛頓，使首都陷入一片白茫茫，華府降雪量，更已打破百年記錄。 

 

 

 

明顯，為了證明「2012 榮耀盼望」信息的真實性，是 Alef Tav，是「時間中的絕對存在」， 

神就使香港及全世界發生寒流暴雪， 

連一日也不偏差地印證 1 月 24 日，主日信息當天關於 923 與《冰雪奇緣》的內容。 

 

除此之外，當天主日信息中， 

日華牧師亦首次提及和分析另一輯迪士尼動畫《魔髮奇緣》（Tangled）， 

動畫以天燈，即孔明燈 Sky Lanterns 為主題。 

當中隱藏了與 923 有關的共同信息， 

因為天燈代表著神的燈台，即教會將要升天被提。 

 

而孔明燈這名字，相傳是來自三國時期蜀漢丞相諸葛亮，字孔明， 

歷史上，他有兩盞非常有名的燈，一盞是孔明燈，另一盞是七星燈。 
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孔明燈，即天燈，原理與熱氣球相同，相傳源自中國四川平樂古鎮， 

當時孔明被司馬懿困於平陽，因而製作紙燈籠繫上求救信息， 

算準風向後流放到天空，最終得以脫險。 

現今，孔明燈常用於祝福，象徵收穫、成功與幸福，亦象徵升天。 

 

 

 

至於另一盞七星燈，按照《三國演義》的說法： 

孔明駐軍五丈原，心血日耗，自知大限將近， 

為了完成統一大業，便想出一個絕世秘法延壽，長生不老。 
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書中並沒有具體解說，大概方法是設置七盞大燈， 

外面加上 49 盞小燈，裡面再安放一盞本命燈。 

倘若七天之內，本命燈不熄滅，便可延壽一紀，即 12 年。 

所以，所謂的七星燈，是有長生不老、不死的意思。 

 

上星期主日信息早於 2015 年 9 月 28 日已經預先錄製好， 

其中提到孔明燈，教會就是燈台快要升天的故事。 

意想不到，就在這篇主日播出前 3 天，即 2016 年 1 月 21 日， 

位於共同信息之一，英皇道的太古城中心為了迎接新春， 

刻意擺放與動畫《魔髮奇緣》一模一樣的天燈， 

場內掛起超過 200 盞不同大小的天燈，為市民送上祝福。 

場中更擺放了一個 4.8 米的大型天燈許願裝置，讓人透過 LED 顯像屏體驗放天燈的樂趣， 

新春期間，遊人可以把祈願和心意，放上天燈化為祝福，讓希望升空，祈願夢想成真。 
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實在，神給予錫安教會的帶領確實超然， 

正如上星期的主日「923 的共同信息」中， 

日華牧師所引述的兩齣動畫《冰雪奇緣》與《魔髮奇緣》， 

竟然都在主日播出之前及當日，出現了驚人的印證！ 

連全世界的大事，也是一日也不偏差地，完全環繞「2012 榮耀盼望」信息而轉動。 

 

影片：麗池酒店火警和 David Bowie 的逝世印證錫安教會的共同信息 

2016 年 1 月 3 日所播放的「2012 榮耀盼望」信息之「923 的共同信息第一篇」， 

日華牧師再次揭示成龍於 1989 年拍攝的電影《奇蹟》中隱藏的共同信息。 
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原來電影不單隱藏了「玫瑰夫人」的秘密， 

亦隱藏了「923」的共同信息，就是以麗池（Ritz）成為一個標記名字， 

代表十王為末後日子出現的新婦級教會，就是錫安教會， 

建設住處和使用的場地，好讓十王可以與新婦一同被提， 

得到歷世以來所有君王和精英都夢寐以求的復活身體，以及與神一同作王的權柄。 

 

並且，該篇主日信息播出後一星期，即 1 月 10 日， 

日華牧師再次於主日信息中提及虛構電影《達文西密碼》， 

內容不單隱藏基督新婦的共同信息， 

更甚的是，故事主角一直居住的麗池酒店，就是新婦發現自己身分時的住處。 

這間酒店的名字同樣是麗池，全名就是巴黎麗池酒店， 

而位置，就在巴黎指向伯利恆之星的杜樂麗花園和皇家宮殿旁邊。 

 

 

 

當日華牧師正在分享「923」、伯利恆之星星圖、新婦的住處和麗池有關的共同信息時， 

該篇主日信息播出後 8 天，即 2016 年 1 月 18 日，巴黎麗池酒店，或被稱為麗思酒店， 

就發生了一宗罕見火警，更成了當天的一宗國際新聞。 
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部分報道中，更刻意提及這間酒店， 

就是已故王妃戴安娜車禍逝世前所住的酒店， 

當時，戴安娜在這裡享用了「最後晚餐」，然後肇事房車亦是由這裡駛出。 

 

 

 

正好對比虛構電影《達文西密碼》， 

故事中，這間酒店就代表主角基督新婦的住處， 

甚至對比電影名字的出處，就是畫家達文西和他的畫作《最後的晚餐》。 
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再者，電影亦指出，達文西把代表基督新婦的抹大拉馬利亞，隱藏在這幅名畫之內。 

 

 

 

電影片段： 

Wait, please. You're saying the Holy Grail is a person? A woman? 

等一下，你是說聖杯是一個人嗎？一個女人？ 

 

And it turns out, she makes an appearance right there. 

事實證明，她在那裡出現了。 
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But they are all men. 

但他們都是男人。 

 

Are they? 

是嗎？ 

 

What about that figure on the right hand of our Lord… seated in the place of honor?  

那麼在我們主耶穌的右面，在榮譽的地方坐著的是誰？ 

 

Flowing red hair. Folded feminine hands. 

流動的紅髮，女性化的雙手交疊著。 

 

Hint of a bosom. No? 

女性般的胸懷，不是嗎？ 

 

It's called scotoma. 

這就是所謂的盲點。 

 

The mind sees what it chooses to see. 

腦海只會看見所選擇看見的。 

 

Who is she? 

她是誰？ 

 

My dear, that's Mary Magdalene. 

親愛的，她是抹大拉馬利亞。 

 

The prostitute? 

那個妓女？ 

She was no such thing. 

她不是。 

 

Smeared by the Church in 591 anno Domini, poor dear. 

在公元 591 年被天主教抹黑，可憐的女人。 

 

Mary Magdalene was Jesus' wife. 

馬利亞是耶穌的妻子。 

 

因此，這間巴黎麗池酒店，亦成了全球的焦點所在。 
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日華牧師於分享「2012 榮耀盼望」信息的六年多以來，第一次提及這間巴黎麗池酒店， 

就在八日之後，這次火警事故，亦令酒店被全球注目， 

並且在這一次的火警事故新聞中，就是和剛分享的 2012 信息一樣， 

提及戴安娜王妃，死前就是住在這酒店中。 

 

明顯地，這絕不是一個巧合，而是有人在背後精心策劃的一個安排， 

為要印證日華牧師所分享的「2012 榮耀盼望」信息。 

 

另外，在 2016 年 1 月 17 日播放的「2012 榮耀盼望」信息， 

提及一位英國前衛歌手 David Bowie， 

該篇信息是於 3 個半月前，即 2015 年 9 月 28 日錄製。 

剛好在信息錄影後的 3 個多月，並安排播出前的 7 日， 

David Bowie 就在 2016 年 1 月 10 日逝世，隨即更成了國際頭條新聞， 

再一次印證「2012 榮耀盼望」信息，被神以國際新聞印證當中的內容。 

 

 

 

首先，David Bowie 享年 69 歲，對外公佈的死因則是癌症， 

但是，數字「69」，以及癌症的英文 Cancer， 

都與巨蟹座的標誌和英文完全相同，這絕不可能是一個巧合。 
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因為，David Bowie 正好就是於 1969 年，即 69 年，成為一位天王巨星， 

而其成名歌曲，是他為到 1969 年 7 月 21 日美國所謂登陸月球而創作的 Space Oddity， 

出版的日期就是 1969 年的 7 月 11 日，就是 7 和 11！ 

歌詞內容講及一位太空人 Major Tom，因為飛到太空而成為傳媒和新聞的焦點， 

最後，卻因為線路出現問題與地面失去聯絡。 

 

 

 

正如這首歌的歌詞，錫安教會在 1996 年 7 月 21 日， 

因為日華牧師分享的「氧份療法」，成為傳媒和新聞的焦點， 

隨後與外界，甚至整個基督教界完全隔絕了一段長時間。 
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當時，日華牧師就是以 1969 年，登月太空人岩士唐的名句作對比， 

「這是一個人的一小步，卻是人類的一大步。」 

（That's one small step for a man, one giant leap for mankind.） 

 

 

 

當年亦有先知預言，《詩篇‧69 篇》是對比 1996 年， 

內容亦完全印證當年日華牧師和錫安教會，所受到的逼迫和被人誤會的痛苦。 

 

詩篇 69 篇 1-4 節，7-9 節： 

「（大衛的詩，交與伶長。調用百合花。）神啊，求你救我！因為眾水要淹沒我。我陷在深淤泥中，
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沒有立腳之地；我到了深水中，大水漫過我身。我因呼求困乏，喉嚨發乾；我因等候 神，眼睛失

明。無故恨我的，比我頭髮還多；無理與我為仇、要把我剪除的，甚為強盛。我沒有搶奪的，要叫

我償還。因我為你的緣故受了辱罵，滿面羞愧。我的弟兄看我為外路人；我的同胞看我為外邦人。

因我為你的殿心裡焦急，如同火燒，並且辱罵你人的辱罵都落在我身上。」 

 

不單如此，David Bowie 的歌曲還隱藏了更多與錫安教會有關的共同信息， 

例如︰他臨終前兩天推出的歌曲 Lazarus（拉撒路），歌名不但與死人復活有關， 

並且，David Bowie 在 MV 的形象，是以布蒙著眼睛，就好像死了的拉撒路一樣。 

 

 

 

約翰福音 11 章 43-44 節： 

「說了這話，就大聲呼叫說：拉撒路出來！那死人就出來了，手腳裹著布，臉上包著手巾。耶穌對

他們說，解開，叫他走！」 

 

再者，歌詞亦早已暗示， 

雖然 David Bowie 自己會死，卻會好像藍鳥一樣飛到天上， 

正好預表被提。 

 

Look up here, I'm in heaven 

Oh, I'll be free 

Just like that bluebird 

 

此外，David Bowie 不只一次在歌曲中提及「黃金時代」， 

即 Golden Age、Golden Years 或 Golden Dawn， 

例如：Quicksand 和 Golden Years。 
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但是就在這兩個月的期間，無論電視集和新聞， 

都多次使用黃金時代 Golden Age 作為口號。 

 

 

 

例如在 2015 年 12 月播映的外星人為題材的電視劇 ── Childhood’s End， 

其預告片的名字就是 The Golden Age，因為主角稱外星人進入地球是「黃金時代」。 

 

 

 

（Welcome to the Golden Age of Man！ 

歡迎來到人類的黃金時代） 
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並且由 12 月份開始，新聞中多次出現以 Golden Age 為題的字眼。 

 

 

 

 

但是，在希臘神話中，「黃金時代」（Golden Age）是指到時間之神克洛諾斯（Kronos）的時代， 

正好代表一個可以時空穿梭的時代！ 
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影片：解碼系列：橡樹島和《達文西密碼》所隱藏的共同信息 

於過去三星期的主日信息中， 

日華牧師藉解構巴黎和香港的伯利恆之星星圖， 

得知錫安教會就是星圖所指向的新婦。 

但是，原來世上還隱藏著許多與日華牧師和錫安教會有關的共同信息。 

今次為大家進一步補充的其中一個例子，就是位於加拿大的橡樹島。 

 

 

 

橡樹島又名奧克島（Oak Island），位於加拿大東部， 

是一個極小的小島，大約長 1.2 公里，最寬的地方為 800 米， 
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總面積的大小就有如一個中型運動場， 

因為島上曾有一棵很大的橡樹，因而得名， 

雖然現今這棵樹已不存在，但名字卻一直存留。 

 

 

 

200 多年來，小島一直盛傳隱藏著一個寶藏， 

因而很多人趨之若鶩，前往發掘寶藏， 

但最後多失望而回，甚至命喪於小島上。 
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事緣於 1795 年， 

三名年輕獵人駕著船到達小島，發現一棵十分古怪的大樹， 

接著注意到樹根下方的泥土有些下陷，就像曾經埋藏過一些東西。 

 

 

 

他們立刻聯想，可能是海盜曾經在這裡埋下寶藏， 

因此感到無比興奮，立即回程準備一套挖掘工具，然後再次登上小島。 

然而，他們總共挖地 9 米深，除了發現三層木板外，並沒有看見寶藏的影子。 

 

 

 

1805 年，一名年輕醫生對橡樹島之謎產生了濃厚興趣，組織了一隊人前往尋寶， 
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當時動用了大量人力和機械，經過約兩年的苦幹，將洞穴挖至 27 米深。 

 

 

 

深坑每隔 3 米都有一層木板，直到 27 米深時， 

人們才發現一塊刻著文字、非比尋常的大石頭，  

這些稀奇古怪的象形文字，並沒有人看得懂。 

 

 

 

但是，這次新發現令人堅信，已經快要挖出寶藏了，探寶隊亦趁冬季來臨前加緊挖掘， 

可是，到了第二天，深坑突然灌進了足足 15 米深的水，導致挖掘工作無法繼續。 
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探寶隊並沒有因此泄氣，在旁邊另外再挖了一個洞， 

挖到 30 米深後，再以一條地道使兩坑相連， 

這時候，不知從何而來的大水湧進新坑，工程最終不得不中止。 

 

 

 

YouTube 片段： 

Encounters with the Unexplained 

與不解之謎相遇 

 

[Mysterious Treasure on Oak Island? 
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橡樹島的神秘寶藏？] 

 

What is there about this tiny sliver of land, off the coast of Nova Scotia that would entice the wealthy and 

the wise to give up their fortunes, indeed their very lives? 

新斯科舍省離岸這片細小土地上，究竟藏著什麼，足以吸引眾多富商和智者放棄財富，甚至性命？ 

 

Can it be that all the modern engineering in the world today can’t get to the bottom of a pit dug here over 

200 years ago? 

會否是，以世界現代工程科技，仍未足以探索一個逾 200 多年前挖掘的深坑？ 

 

[LIONEL FANTHORPE – CO-AUTHOR 

Oak Island Mystery 

LIONEL FANTHORPE 

《橡樹島之謎》合著者] 

 

The Money Pit was no small feat of engineering. Whoever built it needed to have the technology and he 

also needed to have the manpower, the resources. 

能夠挖掘出此錢坑實在是工程學上的壯舉，任何人想挖掘出錢坑，不但需要技術，還需要足夠人力

及資源。 

 

It would have taken at least 100 men several months to complete the Money Pit. 

至少需要 100 個工人，花上數月才能夠完成此錢坑。 

 

[BILL MILSTEAD 

Investor – Oak Island Exploration Company 

BILL MILSTEAD 

橡樹島勘探公司投資者] 

 

The legends about the Island are many. 

關於這個島的傳說很多， 

 

Some of the more famous ones are: That the treasure will not be found until seven people have died. 

較為聞名的傳說是，當死亡人數到達 7 位，寶藏才會出現。 

 

As of today, there have been six killed in the search. 

到目前為止，已有 6 人在尋寶過程中死亡。 

 

Perhaps the most famous legend is that no one will find the treasure until every oak tree on the island is 

gone. 
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或許最著名的傳說就是，沒有人可以尋到寶藏，除非島上所有橡樹都消失。 

 

As of right now, there’s one. 

現在那裡只剩下一棵。 

 

What treasure is large enough to bring a young Franklin Deano Roosevelt to the island with a pick and 

shovel in hand? 

究竟是多巨大的寶藏，足以令年青的富蘭克林羅斯福（美國第 32 任總統），拿起鋤和鏟來到島上？ 

 

Or cause the great matinée idol Errol Flynn to leave the luxury of Hollywood for the cold and mud of an 

obscure island? 

或吸引超級偶像 Errol Flynn，離開奢華的荷里活，來到無名小島忍受寒冷和泥濘？ 

 

Is this the repository of the world’s greatest single treasure?  

這是否世上最大寶藏的存放處？ 

 

Or just some 18th century engineers’ idea of a practical joke? 

抑或只是 18 世紀工程師構想的惡作劇？ 

 

Just off the coast of Nova Scotia lies a tiny blip of land called Oak Island. 

新斯科舍省的海岸對出，有一塊細小的土地，稱為橡樹島。 

 

It would be hard to imagine a more nondescript piece of real estate yet here on this mile long, half mile 

wide chunk of dirt that sticks up out of the Atlantic Ocean barely 35 feet 

很難想像能有比這更不起眼的房地產，然而，這片 1 英里長、半英里寬，比大西洋水平線高出 35 英

尺的土地 

 

fortunes have been squandered and so far, six lives have been lost 

卻花盡了無數人的財富，至今已奪去 6 人的性命 

 

In search of what? 

他們尋找的是什麼？ 

 

That’s one of the more amazing parts of this mystery. 

這就是此謎最令人著迷的部分， 

 

No one even knows what they’re looking for. 

因為從沒有人知道他們在尋找什麼。 

 



20160131   www.ziondaily.com 
 

 
 34 

Well, there are theories to be sure. But the bottom line is, nobody knows. 

當然背後有好些理論，但總括而言：沒有人知道。 

 

That’s what makes the mystery of Oak Island one of the most convoluted, puzzling, strange yet true stories 

we have ever encountered. 

橡樹島之謎成了最令人費解、複雜和詭異，卻又是真實存在的故事。 

 

It all began in 1795 a teenager by the name of Daniel McGinnis noted a depression under the outstretched 

branch of one of the large oak trees from which the island originally took its name. 

一切始於 1795 年，一位名為 Daniel McGinnis 的青年，發現一棵大橡樹的橫枝下出現沉降，此島就

是取名於橡樹。 

 

Daniel and two friends he had persuaded to join him quickly discovered that indeed someone at some time 

in the distant past had gone to a great deal of trouble to dig the pit they were now uncovering. 

Daniel 和兩個說服來參與的朋友，很快就發現，有人在很久以前，花了很大努力挖掘深坑，而他們

正嘗試探索。 

 

Every 10 feet, they encountered another oak floor solidly anchored in the sides of the pit . 

往下每 10 英尺，他們都發現橡木層，穩固地錨定在深坑的四周。 

 

By the time they had reached the third floor and in spite of dizzying visions of buried treasure they realized 

they were in over their heads, both literally and figuratively. 

當他們挖到第 3 層時，儘管仍憧憬埋藏著的寶藏，他們卻意識到實在無力繼續下去。 

 

Curiously that seemed to end the boys’ adventure. They just gave up. 

有趣地，年青人的探索似乎告一段落，他們就這樣放棄了。 

 

For the next seven years, the pit the boys had only begun to uncover lay undisturbed. 

隨後 7 年，由他們開始挖掘的深坑，一直也無人問津。 

 

But rumors abounded, some of them quite sinister. 

但謠言四起，有些相當不祥。 

 

There was talk of a curse on Oak Island which might not be as far-fetched as it sounds when you begin to 

learn a bit about the island’s tragic history. 

有人說橡樹島被下了咒，但未必那麼難以置信，特別當你開始對島上悲慘歷史略知一二。 

 

[BILL MILSTEAD 

Investor – Oak Island Exploration Company 
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BILL MILSTEAD 

橡樹島勘探公司投資者] 

 

Well, one of the main legends is that there is a pack of dogs on the island with fiery eyes that roam the 

island to protect the treasure pit. Also a crow, that may be the embodiment of some other spirit. Supposedly 

he watches over the Money Pit. 

其中一個最主要傳說是，島上有一群狗，擁有火焰般的眼睛，在島上巡行，守護寶藏坑，還有一隻

烏鴉，或許是其他靈體的化身，據說牠負責看守著錢坑。 

 

You’ve also got the legend that the treasure will never be found until seven people have died, and so far six 

have died. 

也有傳說是永遠不會有人找到寶藏，直至死亡人數到達 7 位，而至今已有 6 人死亡。 

 

But perhaps the most famous legend is that no one will find the treasure until every oak tree on the island is 

gone. As of right now, there’s one. 

或許最著名的傳說就是，沒有任何人可以尋到寶藏，除非島上所有橡樹都消失，現在那裡只剩下一

棵。 

 

[RICK JOLTES 

Oak Island Folklorist 

RICK JOLTES 

橡樹島民間傳說研究者] 

 

We really don’t know what happened when the Money Pit was found or what the original story was. 

我們確實不知道發現錢坑時發生了什麼事，或背後真正的故事是什麼。 

 

Over the last 200 years, folklore has intruded to change the story dramatically to the point where it’s very 

difficult to separate fact from fiction. 

過去 200 年，民間傳說加插了情節，把故事大幅改動，如今要分辨事實或虛構情節是非常困難的。 

 

Yet, in spite of legends and curses men keep pouring their lives and fortunes into this hole on the ground. 

儘管有著傳說和詛咒，人們仍然不斷把性命和財富投放地洞中。 

 

Why? Some researchers think it is nothing more than a sinkhole. 

為什麼？有研究員認為那不過是一個天坑。 

 

[GEORGE YOUNG – AUTHOR 

Ancient People and Modern Ghosts 

GEORGE YOUNG 
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《古代人與現代鬼》作者] 

 

I don’t think it was a sinkhole, I know it was. 

我不是認為那是天坑，我知道它就是天坑。 

 

For the simple reason that Oak Island is no more than 500 feet from the mainland where the mainland is 

peppered with sinkholes. 

原因很簡單，橡樹島距離大陸不超過 500 英尺，而大陸則滿佈天坑。 

 

I have been in several of them. 

我也到訪過其中幾個。 

 

If that’s true, it’s a sinkhole that has fooled a lot of people. 

如果這是事實，它就是個戲弄了多人的天坑。 

 

The boys eventually convinced others that there was something of value buried on the island. 

那些年青人最終說服了其他人相信島上埋藏了寶藏。 

 

And in 1803 they returned to the original pit but had hired hands with the Onslow Company. 

1803 年，他們回到原來的深坑，並雇用了 Onslow 公司協助挖掘。 

 

The Onslow Company brought to the island a full complement of men and equipment believing they could 

quickly find whatever treasure there was to be found. 

Onslow 公司帶來齊全的人手和工具，相信很快就能找到寶藏。 

 

The crew began to dig McGinnis and his two friends among them and amazingly they continued to find 

layers of oak logs at each new 10-foot depth. 

團隊開始挖掘，McGinnis 和兩名朋友也參與其中，驚訝的是，每當向下挖 10 英尺，就會出現橡木

層板。 

 

But they also encountered layers of charcoal, putty and the fibers material that fired their imagination. 

同時發現木炭層、油灰層，纖維物料層更燃燒著他們的想象。 

 

It was strands of coconut fiber used by ships to protect valuable cargo. 

那是椰子纖維，用於保護貨船裡的貴重物品。 

 

To this point, they had found only clay and oak logs but the coconut fibers gave them new hope. 

在此之前，他們只發現粘土和橡木，而椰子纖維給予他們新希望。 
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Since there wasn’t a coconut tree within 1,500 miles someone from far distant shores had to have brought it 

there. 

因為方圓 1 千 5 百英里都沒有椰子樹的蹤影，故一定有人從遠方彼岸將椰子帶來。 

 

[LIONEL FANTHORPE – CO-AUTHOR 

Oak Island Mystery 

LIONEL FANTHORPE 

《橡樹島之謎》合著者] 

 

Hiram Walker who was working in the Money Pit at the time told his granddaughter that he saw bushels of 

a substance that was later identified as coconut fiber being taken out of the shaft. 

當時有份挖掘錢坑的 Hiram Walker，就曾對他的孫女說，他見有大量某種物質，後來被證實是從坑

裡取出來的椰子纖維。 

 

Now that was strange, because the nearest coconuts were 1,500 miles away. 

那就奇怪了，因為最近的椰子在 1 千 5 百英里以外。 

 

Here too, at about 90 feet, they uncovered a large flat stone with two lines of strange geometric symbols 

inscribed on it. 

接著，挖至大約 90 英尺深，他們發現了一塊大石板，上面刻有兩行奇怪的幾何符號。 

 

An inverted triangle followed by an inverted triangle with two diagonal lines through it followed by a slash 

with tiny circles above and below the line another triangle, and a downward pointing arrow. 

一個倒轉三角形，接著就是一個倒轉三角形，加上兩條穿透的斜線，接著是一條斜線，上下分別有

小圓圈，接著一個三角形，和一個朝下的箭咀。 

 

The inscription was shown to a language professor at the University of Halifax who translated the markings 

as saying. 

這些刻文交給了哈利法克斯大學的語言教授，他翻譯了這些符號： 

 

Forty Feet Below Two Million Pounds Are Buried a translation that would be confirmed years later by a 

reference to Edgar Allan Poe. 

40 英尺以下，埋藏了 200 萬鎊，譯文於若干年後被埃德加‧愛倫‧坡確認。 

 

[Forty Feet Below 

40 英尺以下 

Two Million Pounds Are Buried 

埋藏了 200 萬鎊] 
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But that was not the only translation. 

但那卻不是唯一的翻譯， 

 

The writing, translated to the English, is from the writings of the Coptic Christians. 

這被翻譯成英文的文字，是科普特人的文字。 

 

The Coptic Christians were very early Christians and they were linearly descended from the ancient 

Egyptians. 

科普特人是非常早期的基督徒，他們是古埃及人的直屬後裔。 

 

The inscription is translated by Dr. Barry Fell and it reads: 

Barry Fell 博士把刻文翻譯成： 

 

The people shall not forget the Lord. 

人們不能忘記上帝。 

 

To offset the hardships of winter and the onset of plague… 

要度過艱辛的冬季和瘟疫的開始， 

 

the Arif, he shall pray to the Lord. 

Arif，他要向上帝禱告。 

 

Now an Arif was a sub-priest in the Coptic religion. 

Arif 在科普特人的宗教是指副祭司。 

 

Harry Marshall who helped to carry the stone out of the shaft said it was not like anything he’d ever seen in 

Nova Scotia. 

曾經協助從坑中取出石板的 Harry Marshall，形容他從未在新斯科舍省看過類似的東西。 

 

 

In fact, he thought it was a form of porphyry not very common but you can find it in Egypt. 

事實上，他認為那是一種斑岩，並不常見，但能在埃及找到。 

 

Is it really possible that Egyptians reached North America in the distant past? 

但埃及人真的有可能在古時來到北美洲？ 

 

How did a rare kind of rock found almost exclusively in Egypt find its way to Oak Island and into this 

enigmatic pit? 

這塊非常罕有和埃及獨有的石塊，又怎樣來到橡樹島，並埋藏在神秘的坑中呢？ 
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The questions without answers keep mounting yet it is only now that the mystery of the island really 

begins. 

這些沒有答案的問題一直增加，但橡樹島之謎現在才正式開始。 

 

When the Onslow Company reached the 110-foot level an iron rod was used to probe beyond the log floor. 

當 Onslow 公司挖掘到 110 英尺深時，他們用鐵棒來探測木板下的情況。 

 

But it would only go about a yard before it hit the wood of another kind. Could it be the treasure chest? 

但當探入 1 碼深時，就碰到另一種木質，那會否就是藏寶箱？ 

 

By the time they struck the object, it was too dark to work. 

當探測到該物件時，天色已晚，不能繼續。 

 

So they quit for the day believing that in the morning the treasure would be in their hands. 

他們就決定停工，相信翌日早上，寶藏便到手了。 

 

Oak Island is in roughly the shape of a peanut narrowing down to 400 yards at its narrowest point. 

橡樹島的形狀大概像花生，最狹窄的地帶只有 400 碼寬。 

 

The pit now being called the Money Pit, because of the many legends of pirate treasure that are part of the 

folk heritage of that area, lies just a few hundred yards from the shore near a small bay on the narrow end 

of the island. 

此坑起名為錢坑，因為該區有著許多關於海盜藏寶的民間傳說，錢坑距離海岸幾百碼以外，在一個

細小海灣附近，位於島上狹窄的一端，  

 

This proximity to the ocean seemed of little consequence. 

地理位置靠近海洋看似無關重要。 

 

As the men returned to the pit the next morning to claim their hard-won prize imagine their surprise and 

disappointment when they discovered the pit was filled with about 60 feet of water. 

而翌日早上當人們重回深坑，盼望取出其辛苦得來的獎賞時，可想象他們有多驚訝和失望：深坑竟

然注滿了大約 60 英尺深的水。 

 

Disappointed but undaunted the men began bailing the water out with buckets but it soon became apparent 

they were making no progress at all. 

縱然失望，但未有氣餒，他們隨即開始用水桶往外舀水，但很快就發現完全不管用。 

 

They might as well have been trying to empty the Atlantic Ocean which in fact, they were even though they 

didn’t know it at the time. 
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他們這樣做，其實是在試圖舀光整個大西洋的水，只是當時他們並未意識到這點。 

 

They even tried dropping a heavy-duty pump into the pit. 

他們甚至嘗試在深坑放入重型抽水泵。 

 

But when they turned it on it burst before the water even reached the surface. 

但抽水泵開動後，在水上升到地面前就已經爆破了。 

 

Then someone noticed that the level of water in the pit raised and lowered with the tide. 

隨後有人發覺，深坑內水位是依據潮汐升降。 

 

Somehow, the hard clay of the island that it kept the Atlantic Ocean at bay for eons had sprung a leak. 

原來橡樹島的硬質粘土出現了裂縫，以致萬古以來一直分隔的大西洋開始滲入。 

 

Without knowing it the Onslow Company in its efforts to get to the bottom of the puzzle had broken a very 

old but very effective hydraulic seal. 

在不知情下，Onslow 公司在盡力挖掘到底部的同時，竟然破壞了那層古老的水閘。 

 

When they removed the tightly-fitted oak platforms especially the one just below the strange stone with its 

enigmatic message some unknown mechanism let in the ocean. 

當他們逐一移除那些緊密固定了的橡木層板，尤其刻有神秘符號石塊下面的一塊時，一些不明的機

關導致海水湧進。 

 

Others would later discover that it was planned that way and with considerable genius. 

隨後有人發現那是一個特定的設計，包含了相常高的智慧在內。 

 

But at this point, the lure of the treasure just seemed to grow as the complexity of the task of obtaining 

grew. 

此刻寶藏對人們的誘惑，反而隨著尋寶的難度和複雜上升而增加。 

 

Surely, no one in the 17th or 18th century would go to all this trouble for a few gold doubloons and a box of 

jewels. 

因為在 17 和 18 世紀，沒有人會為著幾箱黃金和一箱珠寶，而花上這樣大的代價。 

 

Whatever was there must be of immense perhaps even unmeasurable value. 

所以認定了寶藏一定是價值連城，甚至是無價之寶。 

 

What could be at the bottom of this water-filled hole in the ground? 

那麼這注滿了水的深坑底下，埋藏了什麼呢？ 
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Could there be some rare Egyptian treasure hiding in the depths? 

會否是非常罕有的埃及寶藏呢？ 

 

Or could it be that whoever designed this seemingly impenetrable scheme put something there that was 

never meant to be recovered? 

會否設計了這牢不可破的機關的人，目的就是要使東西永遠不見天日？ 

 

But surely, what some 17th century engineer could design our modern engineers and technology could 

easily overcome. 

然而，17 世紀工程師所設計的，以現今的工程師和技術絕對可以輕易破解。 

 

其實，所謂的橡樹島藏寶事件，存有很多疑點： 

第一、事件的開始，是由於幾位年青人發現島上有可疑的下陷地面， 

但是，若以當事人角度，你會否如此無聊，幻想一個凹下去的地方會藏著寶物？ 

然後又拼命地挖掘呢？  

 

 

 

第二、事件中，並沒有任何人說過有藏寶圖， 

為何會有人傳出，這個如運動場般細小的島上會有寶藏呢？ 

其實，這是否只是一個作弄人的騙局，目的是為了吸引人留意這個小島？ 

 



20160131   www.ziondaily.com 
 

 
 42 

 

 

第三、明顯地，橡樹島上所謂可能藏 有寶藏的地方，是有人刻意設下誤導人的機關， 

例如：每隔約十呎就埋入木板，令人以為下面藏著寶物， 

但到了某個深度，竟然又設下幾道水閘，將大西洋的海水引入洞內，令人無法再向下挖掘。 

 

 

 

到了現代，這個稱為金錢坑 Money Pit 的地方，所有樹木都已經被清除，只剩下多個大型坑洞， 

且被早已埋下的水道，將它們注滿了水，因此，至今仍然沒有人能夠繼續向下挖掘。 

如果你想埋藏一些寶物，你會設下一個連自己都無法打開的藏寶地洞嗎？ 

就好像只是想玩弄那些貪財的人一樣！ 
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第四、橡樹島的外形與上世紀二次大戰前後， 

由 Harold T Wilkins 所著，數本明顯是騙人的著作內容， 

就是所謂埋有 17 世紀 著名海盜威廉‧基德（William Kidd）的藏寶地圖相似。 

 

 

 

但是，他發現的每一本藏寶地圖，每個小島的形狀都是一個相似的特定形狀， 

這個形狀，大家是否似曾相識？ 
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而且，地圖上所有所謂指向藏寶圖標誌的，都與 Freemason 有關， 

例如︰聖路武士的十字、蜂巢，或埃及金字塔。 

當中的寶物，同樣與 Freemason 所迷戀的《聖經》寶物有關， 

就如：所羅門王寶藏、基督最後晚餐的聖杯，以及聖殿中的金燈台和約櫃等。 

但是，島上原來有五塊切成一個十字架形狀的石頭， 

彷彿指向所謂可能藏有寶藏的地洞。 

 

 

 

原來，橡樹島的外形，與之前日華牧師介紹過的伯利恆之星星圖一樣，像一隻牛腿， 

而傳說中的藏寶地點，則是牛腿的腳尖。 
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其實，由 Harold T Wilkins 偽造的藏寶小島地圖，豈不全都是牛腿形狀嗎？ 

 

 

 

並且，橡樹島上的十字架形石頭，就好像其他伯利恆之星的星圖， 

有一個十字形代表獵戶座，指向金牛座背上的牛腿形七姊妹星。 

我們看看這個代表獵戶座的十字形。  
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如果按照牛腿是指向伯利恆之星位置的原則， 

橡樹島所謂藏有寶藏的腳尖位置，是否指向一個代表伯利恆之星的地方呢？  

原來，這牛腿所指向的，就是蘋果島 Apple Island， 

蘋果 Apple，正正就是日華牧師於中學玩無線電時期所用的代號。 
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究竟所謂橡樹島藏寶的傳說，是否由十王和 Freemason 製造的共同信息？ 

這真正的人間瑰寶，其實是否錫安教會將會得到的新婦位份、復活身體、 

被提資格和時空穿梭的能力呢？ 

 

其實，對於這群君王而言，一切巨大財富和寶藏都是唾手可得！ 

每一位君王真正所想所求的，必定是一個可以永恆作王的身分！ 

而橡樹島所指向的，竟然就是創立錫安教會的日華牧師，於玩無線電時期所用的名字！ 

 

明顯，傳說中所謂的藏寶小島， 

其真正瑰寶的所在之處，就是香港這個小島上的錫安教會！ 

 

不單如此，原來隱藏了許多共同信息的虛構電影《達文西密碼》， 

亦隱藏了蘋果 Apple 的線索。 

 

電影中的女主角就是所謂擁有主耶穌血脈的真命天子， 

當男主角替她打開隱藏自己同族人住處的寶盒時， 

竟用上 Apple 為密碼，打開真命天子住處的秘密。 
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電影片段： 

You know the answer to this riddle. 

你知道此謎語的解答， 

 

Open the cryptex...and I'll put down the gun. 

打開藏密筒，我就把槍放下。 

 

There was every orb conceivable on that tomb except one: the orb which fell from the heavens and inspired 

Newton's life's work work that incurred the wrath of the Church until his dying day. 

該墓碑上有各種圓球，除了一個以外：那從天上掉下來的圓球，啟發牛頓畢生研究的靈感，那直至

他死為止都受到教會迫害的研究。 

 

A-P-P-L-E Apple 

A-P-P-L-E，蘋果 

 

The Holy Grail 'neath ancient Roslin waits. 

古老羅斯林下聖杯靜待， 

 

The blade and chalice guarding o'er her gates. 

刀刃與聖爵守護伊門宅， 

 

Adorned in masters' loving art, she lies. 

獻大師傑作，相伴入夢， 
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She rests at last beneath the starry skies. 

她終可安息，仰對星空。 

 

I think I know where she's gone I think the Grail has gone home. 

我知道她去了哪裡，我想，聖杯已回家了。 

 

Built by the Templars themselves. 

由聖路武士親自建造， 

Named for the original Rose Line Rosslyn Chapel. 

以最古老的玫瑰線命名，羅斯林教堂。 

 

So this is it. The gift at the end. 

就是這裡了，禮物就藏在這裡。 

 

"The Holy Grail 'neath ancient Roslin waits." 

「古老羅斯林下聖杯靜待」 

 

影片可見，寶盒隱藏的字條，記載著聖杯，即所謂代表基督新婦的住處， 

那住處就是代表玫瑰線的羅斯林教堂（Rosslyn Chapel）。 

 

 

 

這好比巴黎的杜樂麗花園和三個凱旋門，與香港的九龍公園和三個凱旋門， 

同是指向真正末後新婦的住處，亦同樣，能夠打開這隱藏的秘密， 

密碼就是日華牧師的其中一個名字 —— Apple！ 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續分享「923 的共同信息」。 

 

首先，很多人也將 923 與火車連結在一起，像是密碼一般， 

就如一次股票市場發生意外後，女記者以火車形容股市時， 

刻意留意身後 923 號碼交易員的舉動，將兩者串連起來。 

 

 

 

此外，費城發生火車出軌意外的時間，就是 9 時 23 分。 
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2015 年 9 月，教宗亦曾探訪費城（Philadelphia），其英文名稱就是非拉鐵非教會的意思， 

就是《啟示錄》裡唯一一間神說「在普天下人受試煉的時候，保守你免去你的試煉」， 

可以被提的教會。「Philadelphia」和「923」亦與一齣電影《破天‧慌》（The Happening）有關。 

 

 

 

上兩星期主日信息提及電視劇 Fringe 的 923 Church Street， 

原來，費城亦有一個文化節，稱為「Fringe Festival」， 

其中一間參加文化節的戲院，就是 Lantern Theatre。 
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「Lantern」就是卡通電影《魔髮奇緣》（Tangled）中，常常出現的孔明燈， 

而男主角的名字，就是 Rider，即騎士。 

並且，Lantern Theatre 座落於 923 Ludlow Street， 

「Ludlow」代表眾山之首（Mountain of the Chief）， 

而黑門山，亦名為眾山之首，也被稱為「雪之山」。 

 

 

 

黑門山高 9230 英呎、闊 15 里，正正是代表 2015 年 9 月 23 日， 

而它的位置，就是經緯度 33.33，推羅、西頓（Cydonia）的區域。 
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卡通電影《冰雪奇緣》，故事就是講述女主角於雪山上築了堡壘以及一段姊妹情。 

而黑門山最有名的，就是《詩篇‧133 篇》所談及弟兄和睦同居， 

並且，那裡有耶和華的福，就是永遠的生命，這裡，就是談及擁有復活身體。 
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詩篇 133 章 3 節： 

「在那裡有耶和華所命定的福，就是永遠的生命。」 

 

分享拉線的 David Flynn 曾提及， 

12000 年前，有 Rephaim 從黑門山上下來，成為時間的監管者（Watcher）。 

但是，這理解是錯誤的，12000 年前從黑門山下來的並不是 Rephaim， 

因為，人類於 6000 年後才出現，接著 Rephaim 才存在， 

所以，12000 年前從黑門山下來的是擁有復活身體，能夠時空穿梭的新婦。 
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黑門山亦出現於《雅歌‧4 章》。 

 

雅歌 4 章 7-8 節：  

「我的佳偶，你全然美麗，毫無瑕疵！我的新婦，求你與我一同離開黎巴嫩，與我一同離開黎巴嫩。

從亞瑪拿頂，從示尼珥與黑門頂，從有獅子的洞，從有豹子的山往下觀看。」 

 

因新婦是於被提後，再時空穿梭， 

重回 12000 年前開始，得著小孩子的權柄，以鐵杖轄管列國，以及十王， 

這就是 Freemason 想得到的能力。 

再者，整本《聖經》的第 923 節亦是與黑門山有關，發生於黑門山腳。 

 

創世記 31 章 49 節： 

「又叫米斯巴，意思說：我們彼此離別以後，願耶和華在你我中間鑒察。」 

 

「鑒察」就是 watcher。 

原來，人類歷史裡，有一群時間的觀察者 watcher。 

 

 

 

動畫《命運石之門》的女主角，於穿越時空的過程中， 

亦只能夠成為 watcher，不能隨便改變歷史。 

 

此外，有關 923 的信息，美國亦是於 9 月 23 日定立玫瑰為國花， 

於這種理解下，日華牧師分析，新婦應該是返回 12000 年前， 

以永遠生命的方式，度過這 12000 年，直至今天，不但掌管歷史，亦協助十王。 
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因此，當時就是讓十王看見自己的復活身體，由將來回到過去說服他們， 

以這種方式說服十王，他們亦必然被說服。 

因皇帝已經擁有一切財富，他們最想得到的就是永遠的生命， 

所以，他們會被自己的復活身體說服。 

我們亦可以理解到，為何會有這麼多街道和建築印證我們的身分， 

而每一篇主日信息，不單一星期也不偏差，甚至加上許多印證發生， 

這種精細程度，只有自己才能做到， 

這就是「923」所發現的「黑門山」概念，時間的觀察者（Watcher）。 
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因此，神容許撒但在某程度作出幾十年時間的穿梭， 

因神容許新婦的時空穿梭，是過萬年。 

 

事實上，《以西結書》記載，神是以祂的寶座作時空穿梭的工具， 

而《啟示錄》的小孩子被提後，就是被提到神的寶座那裡。 

 

 

 

當坐在寶座上，就會看見整段歷史有如一整條麵包， 

可以隨意進入任何一個時間點、任何一個地點， 

甚至，於 12000 年前建造 Giza 金字塔，為今天的我們留下線索。 
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再者，神在《創世記》向撒但說：「女人的後裔會打敗牠。」 

當新婦於被提後，能夠穿梭時空，就能夠打敗撒但， 

因這就如電腦策略遊戲世紀帝國一般，是可以重複載入， 

那麼，撒但的每一步，也會被神清楚知道，牠亦會重複被打敗。 

 

 

 

電影《回到未來》的主角也是想得到同樣的能力，回到過去，重新改動以往的歷史。 

 

 

 

事實上，從「蒙托克計劃」（Project Pegasus）、電影《回到未來》， 

我們已經知道，人類的科技，可以作出某程度的時空穿梭，看見將來， 

因此，神當然亦擁有時空穿梭的能力， 

並且祂將這種能力，作為對新婦、以鐵杖轄管列國那位小孩子的獎勵。 
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此外，日華牧師亦在信息中對 Planet X 作出新的補充。 

因 Kolbrin Bible 曾提及，當 Planet X 接近地球時， 

會有些靈（spirit）於地球和 Planet X 之間走來走去，接著就會放電及有號角聲。 

 

 

 

其實，踏入今年開始，各地記載伯利恆之星的古文物、瑪雅文物， 

甚至內蒙及俄羅斯城市，也相繼出現等離子（Plasma）放電升上天的光柱現象。 
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但下一步，當電壓再增大時，就會放出電柱，當電流穿過大氣層，就會有號角聲， 

這種放電現象是一條直線，但到了天空就會變曲，就像是魔幻球一般。 
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當 Planet X 越來越接近時，甚至會產生一種數英里至 80 英里闊的放電現象， 

使整個地區的物質也被蒸發，變成飛灰。 

 

 

 

在地球上或是月球上的大峽谷也是這樣形成， 

 

 

 

其實，過去的動畫《千年女王》已經提及這種現象，先有隕石，後有放電。 
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而 Webbot 亦提及電的鞭痕，以及一層一層的 Plasma 在大氣層出現， 

因此，現時，我們可能於數十日內，就會看見 Planet X 與地球放電。 

 

 

 

此外，近日新聞亦提及發現「第九大行星」，其實，這就是 Planet X，即第十行星， 

因為，科學家於早幾年，已經將冥王星剔除，所以，只剩下八個行星。 
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在發現 Planet X 的新聞中，有一個怪異的現象， 

因他們所用的字眼，與日華牧師於 2009 年信息籌備營的字眼相同， 

並且，當時日華牧師是引用 40 年前的資料， 

但現時的新聞，卻被看作如新資料般發佈。 

 

因此，很多人也認為，這是由於 Planet X 的存在，已經快要無法隱瞞， 

但當 Planet X 與地球正式放電，就已經是太接近了， 

將會導致很多人失憶、不育、全球很多懷孕的人和動物也會流產。 

更奇怪的是，這位公佈 Planet X 的科學家，是來自 Rosenberg，即玫瑰之山的意思。 
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須知道，過去很多嘗試公開 Planet X 的科學家已經被殺， 

因此，現在作出公佈，一定不是偶然。 

 

於總結感言部分，日華牧師分析，主日已經解開了更多謎題。 

現在我們更加明白到，為何撒但明知小孩子要出世，卻又任由他出世？ 

因小孩子所得到的力量，是人類歷史上從未出現過的時空穿梭能力， 

神創造人的時候，其實人已經擁有這力量，但是，這機能卻被封鎖了， 

唯有到達啟示錄時代，新婦級基督徒才會得著，亦能夠被提。 

事實上，歷史裡，人類到達這個奇異點的時候，甚至 CERN 的製造，也是希望能夠時空穿梭。 

這是人類的天性，對神形像的一種呼喚，就是希望能夠飛、能夠時空穿梭。 

 

我們亦要認知，任何從神而來的應許，包括救恩，也是要藉著信心，才能夠打開， 

但時空穿梭的應許，對很多人來說，是太難以置信， 

這就是為何婦人和其他兒女也沒有這種力量， 

唯有婦人將要誕下的小孩子，因為知道自己的身分，而能夠將這應許化為自己的力量。 

 

 

 

因此，「2012 榮耀盼望」信息，就是我們時空穿梭後，回來告訴自己的信息， 

再加上神的神能和能力，去證明我們就是這個身分。 

 

正如彼得若不運用信心，也不能在水面上行走， 

同樣，要得著時空穿梭的能力，也要動用信心。 

就是藉著不斷重聽「2012 榮耀盼望」信息，直至挪開所有懷疑，建立信心為止， 

我們是要主動建立信心，而不是被動地讓人消除自己的不信。 
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事實上，2015 年的「最後聖誕節」（Last Christmas）期間， 

主日信息所分享的題目，豈不就是身分（ID）？ 

 

 

 

六年前的主日，牧師已經分享了「最後的聖誕節」，黑色聖誕節， 

而聖誕節及復活節，也是由天主教的 Gregory 主教設立， 

這是一個記憶鉤，記憶荷魯斯 Horus 的出生，以及俄賽里斯 Osiris，以一個復活身體。 

 

其實，這是一個預言，講述牠就是這個 All-seeing eye，即松果體， 

因為，神創造人類的松果體，就是為了要進行時空穿梭。 

 

2015 年，天主教終結聖誕節，因為他們知道，這個預言已經完成， 

就是《啟示錄》的小孩子要出生，就是這群人的 DNA 打開後， 

有著 All-seeing eye 一樣，可以穿越時空， 

甚至，於其後的復活節，能夠進入這個身分，成為被提的小孩子。 

 

今個星期，日華牧師繼續分享「923 共同信息」的第五篇。 

 

第一章：923 的共同信息 

有一點想與大家分析，就是神對末世的一個形容。 

在《聖經》裡，神已不只一次形容關於末世的時候，好像一個產難的婦人。 
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其實，這麼多年裡，有很多人解釋產難的婦人， 

但今天我可以告訴你，我所見的所有解法， 

原來全都是錯的，只有一個解法才是對的。 

 

譬如許多的解法也說：「產難的婦人，就是我們見到各處有地震、 

或各處有這些等等，就是產難的婦人了！」 

其實，這只不過是一個表徵，真正產難的婦人是在說一件真正的事， 

就是那產難的婦人設身處地的感受，才是所有故事的真正解釋。 

 

因其餘的全都只是旁枝，為讓我們知道，導致產難婦人出現的現象， 

但產難婦人設身處地的感受，才真正說出世界末日的時間到了。 

 

 

 

如果是這樣的話，我們便明白，為什麼《聖經》多處提及產難的婦人了？ 

正如，熾焮在我的家庭出生， 

我相信，很多的家庭有自己的兒女的話，你們便會明白我接下來的分享。 
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一個產難的婦人，即是有陣痛的婦人，產難這字的意思，就是陣痛愈來愈密集。 

 

 

 

於是乎，我們便解作，地震愈來愈密集、經濟愈來愈崩潰、物品愈來愈貴、戰爭愈來愈多等等， 

但這並不是陣痛，其實，這只不過是一個引發點而已， 

這些都只不過是一個引發點，從而引發人能夠設身處地去經歷產難的感受。 

 

其實，一個婦人經歷產難時，都是會先感到痛楚，但她卻不知道小孩是否將要出生， 

假如是在主耶穌的時代，當時的人並沒有預產期這概念， 

在這情況下，當她感到痛楚，便會疑惑小孩是否將要出生， 

到大約五十年前左右，那些婦人會立即到醫院檢查，看看小孩是否快要出生。 

 

而現在的預測是比較準確，我們都知道小孩需要懷孕 266 日才出生， 

這當然是和 266 這組數字有關。 

但當孕婦再次感到痛楚時，她們又會再到醫院去看看小孩是否要出生， 

這情況，特別是對於沒有經驗，第一次懷孕的孕婦而言， 

通常都會重複三、 四次，甚至是更多， 

甚至到懷孕後期，本來可能一個月會有一至兩次陣痛， 

之後會增加到一星期有數次，甚至一天兩次， 

這樣，她們都會去檢查是否需要生產。 

 

若然這些婦人不知道小孩子是何時出生，那麼，她們便要每一次都去檢查， 

而這就是產難婦人所會有的現像。 
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但這是什麼意思呢？ 

原來，一直以來，全世界對「產難婦人」的解釋一直都是錯誤的原因， 

是因為他們並不是在解說，這個產難婦人生小孩時會有的特性。 

 

其實，由 2009 年開始，我們已經分享「2012 信息」， 

當中分享到十災可能出現，而接下來全世界都出現地震、饑荒， 

導致我們一次又一次以為這個小孩將要出生了。 

 

過去，我們參與大旅行，是因為我們認為可能將會被提， 

由 2011 年開始，一直到 2015 年，我們都以為這個小孩將要出生了。 

而導致這情況出現，是因為全世界的地震、饑荒、戰爭和天氣， 

導致我們成為這「產難婦人」，以為這個嬰孩要出世。 

原來，神說的正是這事情。 

 

但其他教會置身事外，所以，他們不會理解這產難婦人， 

就是設身處地生產這嬰孩，或是經歷這生產嬰孩過程的那個身分。 

但當我們身處其中的話，原來在末後的日子， 

神讓祂的教會去經歷這些事情，經歷這個應許誕生出來。 

 

影片：產難與預備 

 

《聖經》中，主耶穌曾多次提醒門徒有關「儆醒預備」的教導， 

好叫門徒對於末世來臨以及末世的災難， 

並為到成為基督新婦，作出充足和萬全的預備。 

 

路加福音 12 章 37-40 節： 

「主人來了，看見僕人儆醒，那僕人就有福了。我實在告訴你們，主人必叫他們坐席，自己束上帶，

進前伺候他們。或是二更天來，或是三更天來，看見僕人這樣，那僕人就有福了。家主若知道賊什

麼時候來，就必儆醒，不容賊挖透房屋，這是你們所知道的。你們也要預備；因為你們想不到的時

候，人子就來了。」 
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的確，非常明顯，當人子即主耶穌再來的時候，主耶穌清楚吩咐門徒， 

必須儆醒及隨時作出充足的預備， 

因為，在人意想不到的時候，主耶穌就會回來，迎接新婦。 

 

啟示錄 19 章 7 節： 

「我們要歡喜快樂，將榮耀歸給他。因為，羔羊婚娶的時候到了；新婦也自己預備好了。」 

 

啟示錄 21 章 2 節： 

「我又看見聖城新耶路撒冷由 神那裡從天而降，預備好了，就如新婦妝飾整齊，等候丈夫。」 

 

我們能夠看見，新婦級基督徒，都尚且必須時刻儆醒及隨時作好預備，妝飾整齊等候主耶穌再來。 

主耶穌亦在《聖經》中要求童女級數的基督徒， 

必須儆醒，以及隨時隨地作出預備、有所行動、精益求精和盡善盡美， 

否則，任何預備不足夠的童女，都必然命定成為愚拙、打盹和睡著的童女。 

 

 

 

馬太福音 25 章 1-5 節： 

「那時，天國好比十個童女拿著燈出去迎接新郎。其中有五個是愚拙的，五個是聰明的。愚拙的拿

著燈，卻不預備油；聰明的拿著燈，又預備油在器皿裡。新郎遲延的時候，他們都打盹，睡著了。」 

 

馬太福音 25 章 10 節： 

「他們去買的時候，新郎到了。那預備好了的，同他進去坐席，門就關了。」 

 

因為，人總沒法知道主耶穌究竟會在哪一次回來，迎接新婦，將基督徒被提， 

因此，不論是新婦或是童女級數的基督徒， 
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都必須按照神明確的吩咐，時刻儆醒，作好每一次預備， 

在每一次可能發生被提的時候，都全力以赴地準備。 

 

除此之外，主耶穌事奉及傳道的時候，亦鄭重提醒門徒， 

主耶穌的再來，將會是一個「產難」的時候。 

 

馬太福音 24 章 3-8 節： 

「耶穌在橄欖山上坐著，門徒暗暗的來說：『請告訴我們，什麼時候有這些事。你降臨和世界的末了，

有什麼預兆呢？』耶穌回答說：『你們要謹慎，免得有人迷惑你們。因為將來有好些人冒我的名來、

說：我是基督，並且要迷惑許多人。你們也要聽見打仗和打仗的風聲，總不要驚慌，因為這些事是

必須有的，只是末期還沒有到。民要攻打民，國要攻打國，多處必有饑荒、地震。這都是災難的起

頭。』」〔災難原文作生產之難〕 

 

屆時，各種災難，就成了這名孕婦的陣痛現象， 

一個接一個更趨頻密的災難，就如一次接一次陣痛， 

都是嬰孩快要誕生的預兆，令人常常誤以為，嬰孩就會在這一次出生。 

 

眾所周知，當孕婦的陣痛現象越趨頻密， 

孕婦和家人都必須為到每一次儆醒，隨時作好充足預備， 

例如：叫喚救護車、前往急症室、聯絡婦科醫生和通知家人等等， 

迎接嬰孩或會在「這一次」陣痛後誕生， 

否則，當人有任何大意，以為不必杞人憂天， 

而毫無準備的話，意外就會隨時發生。 

 

縱使今次陣痛後，嬰孩還未誕生， 

事實上，短時間之內，嬰孩最終亦必定會在一次陣痛後誕生。 

 

所以，我們終於明白， 

為何主耶穌要以婦人的生產，對比世界末後主耶穌的再來？ 

以「產難」的陣痛，對比世界末後各樣的災難呢？ 

因為，當天災、人禍、饑荒、地震越趨頻繁地不斷出現， 

就好像產難婦人的實際經歷一樣，令人常常以為嬰孩就會在這一次之後出生。 

主耶穌就是以「產難」的特性描述末世，教導及指示門徒應有重複又重複的「預備」。 
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過往從 80 至 90 年代開始，關於世界末日的講論已是時有所聞， 

當時亦已經有一些基督徒憑著信心，為到末世以及主耶穌的再來作預備。 

正如：錫安教會自 1987 年，從天國比喻的啟示， 

得知當時政局和災難，開始吻合《啟示錄》和世界末日的描述。 

因此，錫安教會從那時開始，就未曾停止過為到末世及主耶穌的再來而預備。 

 

正如 1999 年的 Y2K 千年蟲危機，全世界政府、企業及電腦資訊業界的精英， 

動用數以億計的人力和物力，挽救有機會癱瘓人類文明生活的電腦程式。 
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當年，錫安教會亦同樣為到這些危機， 

在糧食、能源、食水、生活、交通、溝通聯絡和靈修生活等等範疇上， 

以行動作出盡善盡美的預備，儆醒等候主耶穌隨時再來。 

 

或者大家有所不知， 

原來，在 1998 年 9 月 10 日開始， 

錫安教會為了預備神給我們這一次 Y2K 千年蟲危機的綵排， 

特意在粉嶺下山雞乙村租了一個 9,000 呎的倉地， 

而教會內部則稱之為「粉嶺坪輋倉」。 

 

 

 

事實上，當時是神給予錫安教會首次史上最龐大、最全面性、精益求精的行動， 

日華牧師亦帶領教會上下，整體全力以赴地預備有機會發生的災難， 

為了儆醒等候主耶穌隨時再來，而作好預備。 

 

在這寂寂無聞，偏僻的下山雞乙貨倉，成了錫安教會當時預備 Y2K 千年蟲的研究地方、 

日華牧師的辦公寫字樓，以及圖書館，在這裡進行預備 Y2K 千年蟲的實驗， 

包括︰養殖農作物、儲糧、研發免費能源，以及其他為了應對災難而做的實驗。 

甚至為了能夠全力以赴地預備，日華牧師與玉珍師母， 

於 1999 年 8 月至 2000 年間，更以這裡成為住處。 

 

無獨有偶，在神超然的帶領和掌管下，按 2009 年舊版本的 Google Earth 拉線， 

下山雞乙偏遠的貨倉，與聖殿根基石的拉線，與錫安教會的發源地粉嶺圍、 

2012 信息籌備營的帝景酒店、馬灣的挪亞方舟， 

以及過往錫安教會租下的家聚聚會地點靈山村，距離不多也不少，都是 4794 英里。 
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神再一次明證，1999 年 Y2K 千年蟲危機的大綵排， 

同樣是神全然的掌管，是神絕對的帶領。 

事實上，當中的綵排和研究，更成了 10 年後， 

2009 年「2012 榮耀盼望」信息及現今錫安教會所有預備的雛形。 

 

當時，若然沒有這一次前瞻性的綵排，成為往後 2009 年開始在各種災難預備上的藍本和根基， 

錫安教會亦根本無法在這 7 年間，為到將要發生的《啟示錄》級數災難， 

及時作出萬全，且準確的預備。 

 

自 2009 年開始，錫安教會為到世界末後的各種預備， 

都是以 1999 年 Y2K 千年蟲的綵排作為藍本， 

然後再加上現今科技的進步，進一步改良，於千錘百煉和精益求精下，變得更加卓越。 

 

導致每一次預備，都能夠達至神悅納，獲得滿分的程度， 

甚至，神以一日也不偏差的印證，明證錫安教會的預備，是有神的認可。 

 

同時，當神於 1987 年，藉「天國比喻」啟示世界已經進入啟示錄時代後， 

30 年來，錫安教會一直從未停止，持著永不動搖、毫無疑惑的信心， 

時時刻刻儆醒作出行動，作好預備，等候主耶穌隨時再來， 

以及隨時預備會發生基督徒被提事件。 

只是，7 年前，自 2009 年「2012 榮耀盼望」信息後， 

世人及基督徒也意識到各種災難以極不尋常的程度持續發生。 

 

我們亦開始看見一些基督徒，就如我們教會一樣，居安思危，預備應對災難， 
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包括︰儲糧、儲備日用品、建地堡、方舟及製造末日種子庫等，這些都是前所未有的事。 

 

 

 

甚至，世界多國政府都呼籲人民及城市， 

為到接下來有機會發生的危難，以行動作出實際預備，或是遷徙災區的人民。 

 

甚至，大洋洲國家「基里巴斯」，因海平面上升， 

計劃購入斐濟一幅 2,400 萬平方米的土地，以便全國遷徙，躲避天災。 

 

 

 

然而，處身這個末世的啟示錄時代，作為一位有聰明、有智慧的基督徒， 
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應當憑著信心，絕不心懷二意地， 

為到有機會發生的災難、基督徒被提，或是主耶穌再來， 

無論是二更天來，或是三更天來， 

都全力以赴，為到每一次做好萬全預備、時刻儆醒。 

 

路加福音 12 章 35-38 節： 

「你們腰裡要束上帶，燈也要點著，自己好像僕人等候主人從婚姻的筵席上回來。他來到，叩門，

就立刻給他開門。主人來了，看見僕人儆醒，那僕人就有福了。我實在告訴你們，主人必叫他們坐

席，自己束上帶，進前伺候他們。或是二更天來，或是三更天來，看見僕人這樣，那僕人就有福了。」 

 

如此，我們的信仰就會不斷昇華和成長， 

或許，第一次的信心仍有不足，未能符合神悅納的被提程度， 

但藉著反復預備及檢討，最終必定會達標，累積到充足的信心， 

成為婦人的男孩，被提到神寶座那裡去，避開最後的大災難，並超越這位留在災難中的婦人。 

 

因此，每一位基督徒，當憑著信心， 

經歷一次又一次信心的試驗，為到末後婦人男孩的誕生， 

妥善做好一次又一次的綵排、儲糧、北上災難的演習和功課， 

最終成為一位有聰明、有智慧、得著冠軍獎勵的基督徒。 

 

彼得前書 1 章 5-9 節： 

「你們這因信蒙 神能力保守的人，必能得著所預備、到末世要顯現的救恩。因此，你們是大有喜樂；

但如今，在百般的試煉中暫時憂愁，叫你們的信心既被試驗，就比那被火試驗仍然能壞的金子更顯

寶貴，可以在耶穌基督顯現的時候得著稱讚、榮耀、尊貴。你們雖然沒有見過他，卻是愛他；如今

雖不得看見，卻因信他就有說不出來、滿有榮光的大喜樂；並且得著你們信心的果效，就是靈魂的

救恩。」 

 

正如主耶穌給予非拉鐵非教會的獎勵， 

他們一直遵守神所吩咐「忍耐的道」，及作好每一次預備， 

在真真正正的災難發生前，成為榜樣和美好的典範，取得滿分。 

 

當普天下人受試煉的時候， 

神就會將這些取得滿分、達冠軍級數的基督徒被提，免去他們遭遇大災難的試煉。 

 

啟示錄 3 章 10-11 節： 

「你既遵守我忍耐的道，我必在普天下人受試煉的時候，保守你免去你的試煉。 

我必快來，你要持守你所有的，免得人奪去你的冠冕。」 

 

原來就是這個解釋。 
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話說回來，當這產難婦人每一次遇到好像要生小孩時， 

她一定要嘗試查看是否真的要生？ 

如果每次她都說不是，總會有一次出事， 

總會有一次在田間，或是在巴士、的士上把小孩生出來。 

所以，如果這產難婦人，每一次有這個可能陣痛的話， 

她都不去求證的時候，她就是不負責任，甚至會弄出人命。 

 

所以，產難婦人每一次都會如何？ 

每一次都預備，並且每一次都預備得愈來愈密。 

每一次的預備，就是說到這產難婦人的情況。 

你有否留意，這一點在其他教會有沒有做過？ 

沒有！只有我們教會做過。 

 

在這麼多年，我們就好像產難婦人一般，是嗎？ 

原來，這產難婦人的陣痛，不是等如那些地震、戰爭、饑荒。 

那些只不過是印證我們，今次在這個情況底下， 

我們估計可能主就回來，一年又試，兩年又試。 

但這個過程，原來就是要生產這個小孩的必經過程。 

 

在這個過程當中，我們是否建立信心？ 

我們在這過程當中，我們沒有去論斷神， 

亦在沒有懷疑的情況下，我們的信心一直孕育這個小孩， 

能夠健康、安全地出世，這個應許便誕生。 

 

因此，主耶穌基督說，末後的日子就像產難的婦人。 

那並不是指向這世界，因世界不是這婦人。 

因為《聖經》清楚記載，產難婦人正是「雅各的艱難」！ 

所以，那一定是指教會，而不是某個地震或饑荒； 

是那些印證這個產難婦人的應許，印證這被提的事件和時日將要來到。 
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一位負責任的產難婦人、一位媽媽，每一次也會「寧可信其有，不可信其無」。 

雖然，我們常被人恥笑，但是，且看誰能笑到最後！ 

看誰能站在天堂笑；誰則站在地獄或七年大災難當中哭吧！ 

 

按著《聖經》說，理應是這樣解釋嗎？ 

產難婦人不是解作地震、饑荒或戰爭， 

而是指出，那些印證產難婦人所相信的事件的真實， 

並且，唯有每一次也負責任、寧可信其有， 

那人才有資格成為這位婦人，到最後安全地誕生出這嬰孩、誕生這應許。 
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影片：災難印證產難婦人的生産 

2009 年 9 月 5 日，因著國際先知 Bob Jones「榮耀列車」的預言， 

日華牧師開始著手預備及分享「2012 榮耀盼望」信息。 

當年還是太平盛世、不是大型災難頻生的時候，日華牧師按著神的感動， 

帶領錫安教會開始作出全面性預備。 

包括：「2012 榮耀盼望」信息、2009 年 12 月「危機災難講座」， 

加上過往 7 年裡，各個家聚大大小小的儲糧、訂購物資及救生衣等預備行動， 

以及，2011 年北上大旅行綵排、2013 年北上大度假綵排和 2014 年聖誕節預防恐襲的綵排。 

 

明顯地，當錫安教會按著神的帶領作出預備後， 

世界各地頻繁地出現反常天氣、饑荒、洪水、經濟崩潰及戰爭， 

印證我們過往所有具前瞻性的預備，都是正確無誤， 

甚至，短時間內，就經常發生級數達百年一遇、千年一遇、五千年一遇的天災。 

 

過往七年裡面，不同天災、人禍， 

都一直印證錫安教會分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

全世界都環繞著這套信息而轉動。 

而且，全世界的宗教和教會，都成為《啟示錄‧12 章》所記載的婦人， 

就是神話記憶鉤所預示的伊西斯 Isis，最終孕育並誕生了婦人的男孩。 

 

自從人類犯罪後，就如埃及九柱神神話所預示的俄賽里斯（Osiris），墜入時間流裡面。 

 

 

 

神話中，伊西斯的丈夫俄賽里斯，被塞特（Seth）所殺後， 

身上生了 28 條麥子，屍體亦被分成 14 份，伊西斯一直只能夠找到 13 件， 
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於是，造了一個方尖碑作為代替品，使俄賽里斯復活。 

 

 

 

將神話中的數字，換成一條算式： 

28 乘 13 再加 1，就是一年的日數 365 日。 

原來，埃及神話中，俄賽里斯的死，就代表擁有永恆生命的人類， 

因犯罪而跌入一年 365 日的時間流裡面，被時間所限制。 

 

 

 

然而，人類一直希望藉著宗教的婦人 Isis 得回復活身體，然後變成荷魯斯（Horus）。 

所以，神話的記憶鉤，預示了荷魯斯的出生和俄賽里斯的復活，最終取得一個復活身體。 
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踏進世界末後的日子，神藉著錫安教會一次接一次預備， 

以及每次一日也不偏差的綵排， 

帶領著全世界應驗《啟示錄‧12 章》所預言：婦人的男孩終於誕生。 

 

過往 7 年，全世界發生一次又一次世紀災難、民要攻打民、國要攻打國、多處必有饑荒、地震， 

這都是《聖經》所記載「產難婦人」應有的預兆。 

就如一個孕婦，當她的陣痛越來越急劇，頻密程度不斷增加， 

她就應該越能察覺嬰孩快要出生。 

因此，每一位負責任的孕婦，都應該為到每一次陣痛作出預備，讓嬰孩能夠順利誕生。 

 

事實上，神對於每一位達新婦級數信仰的基督徒， 

都要求他們每一次預備都是全力以赴，目的就是令我們的信仰昇華和成長。 

這亦是所有行走「信心之路」的人，所必經的階段， 

就如我們最初為別人醫治祈禱時，病人往往都不會即時痊癒一樣。 

 

因為，信心是需要一直累積， 

最重要的關鍵，是每次禱告過後，不要存著不信和懷疑， 

嘴裡不要說消極、埋怨的話，不要憑眼見、堅持相信到底。 

 

希伯來書 11 章 1 節： 

「信就是所望之事的實底，是未見之事的確據。」 

 

那麼，當下次再有機會為別人醫治祈禱，就能夠累積前一次不懷疑的信心， 

一直持續累積下去，直到滿足「醫治信心」的標準！ 
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如此，日後再有機會面對同類疾病， 

就能夠以達標的「醫治信心」，誕生醫治的果效。 

 

當然，若是重症的話，就需要累積更多治癒重病的信心， 

甚至，可能需要持續為不同重症病人禱告超過一百次， 

才可以產生出「重症疾病得醫治的信心」。 

誠如，近代眾多神蹟醫治的事奉者， 

如：Kenneth Hagin、Kenneth Copeland、Smith Wigglesworth、Katherine Kuhlman 等， 

在他們學習「醫治信心」的成長歷程中， 

都是一次又一次，永不言敗、完全不懷疑、不憑眼見、不憑感覺的信心， 

一點一滴、逐步累積出信心，最終，為他們創造出傳奇般的果效。 

 

 

 

因此，所有「信心之路」都是如此， 

無論是求富足、醫治、供應、神的幫助或是婚姻， 

每一項祈求，都是藉著相信，然後忍耐，才能夠得到成功。 

 

同樣，接下來基督徒被提、擁有復活身體、死人復活、永遠審判與時空穿梭的能力， 

所擁有的信心，都必須符合神認可的標準！ 

試問，此時此刻，大家又是否已累積及擁有如以諾、以利亞和主耶穌一樣的「被提」信心？ 

能夠有把握，自己一次就誕生出準時「被提」的神蹟？ 

答案：當然絕對是不可能。 

 

基督徒被提是需要符合神指定程度、卓越級數的信心， 

《聖經》亦清楚預言，能否「被提」，以及「被提」的先後次序，都是視乎各人的信心程度。 
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事實上，現時世界各地的地震、恐襲、隕石墜落等等災難，都有如「產難」的陣痛現象， 

目的就是令我們能夠按著神的訓練、連一日也不偏差的帶領， 

憑信心，藉著預備、綵排和參與，一次又一次地累積， 

直至錫安教會大部分人都擁有足夠信心， 

接著，按著神的預定，真正「被提」的那一次就到了。 

至於，被提發生後，沒有預備、沒有參與綵排，或是預備不足夠的， 

將會被留下，成為「愚拙的童女」哀哭切齒。 

 

 

 

《聖經》讓我們知道：「聰明的童女」和「愚拙的童女」都是有信心， 
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只是，「愚拙的童女」和「不穿禮服的賓客」， 

在信心與預備上都不足夠，令他們被主耶穌拒諸門外。 

 

普世貪愛世界、貪生怕死的基督徒，總是不喜歡作出一、兩次會落空的預備， 

然而，「狼來了」的故事，就成了這些不參與、不預備的人，致死和致命的藉口。 

 

唯有當我們順服神的帶領， 

藉著有如「產難」陣痛般的災難，憑著信心去預備， 

一次又一次仍不灰心，累積擁有主再來「被提」的信心， 

如此，才能夠安全地，使錫安教會成為這個婦人的男孩，準時首批「被提」。 

 

所以，這正是現時我所說的， 

現時，這亦解釋到，為什麼我們每次都相信，並且每次也做足， 

原因是，若你只是其中一次有不信，那你也不屬於這教會。 

 

 

 

儘管我將你看為屬於這教會也沒用， 

因為，若神不把你視為這教會的一分子，那有什麼作用呢？ 

你可以照常來聚會，但被提之後，卻只留下你一人在掃地，因其他人也被提了。 

 

若是這樣，那我想進深去講解、引發一點。或者你會問： 

「日華，為什麼你會分享關於時空穿梭和 923 的題目？ 

將來我們可以時空穿梭到萬多年前，我們能做這件事。」 

 

原因是這樣，原來在《聖經》中，能夠誕生一個應許，有一個特定的元素： 
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第一，若你不知道這個應許的話，你是不可以擁有這個應許的。 

 

 

 

你不知道有這個應許，你就不可以得到這應許， 

這等同於主耶穌來到這個世界為罪人而死， 

但為什麼我們要傳福音？ 

因為，世人不知道主耶穌為我們死，那他們能信主嗎？不可以。 

《聖經》說，他們不知道的時候，便不可以信主。 

沒有人傳福音的話，哪會有人知道主為我們死？ 

因此，沒有人知道應許的話，那應許便不可以發生在他們身上。 

 

所以，首先，我想讓你知道， 

你要得著一個應許，不但一定要「知道」，並且知道也不夠， 

知道之後，你還要去「相信」。 

 

 

 

這等於你在街上問香港人，很多人都知道誰是耶穌， 

但他們不相信耶穌，那麼，便沒有永生的應許。 

所有應許有一個最基本的元素： 

第一，就是「知道」；第二，就是要「相信」， 

這就是我要分享的原因。 
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因為，如果 923 的題目是分享給我們聽，我們會時空穿梭和擁有這個應許， 

誕生了這個應許，我們就成為新婦，我們能夠做到這樣的話， 

那麼，我們可不可以在不分享的情況下，得到這個應許？ 

當然不可以，因為，我不分享，你便不會知道！ 

因為，我相信你來到錫安便發現， 

有很多事若我不分享，你便不會知道，就是這麼簡單。 

 

你有沒有本事知道？你有沒有本事知道有關 MWO 的知識？ 

我分享之後，你當然能夠搜查到， 

但如果我不說，可能你到進棺材那天也有很多事都不知道。 

 

所以，有人問我：「分享這些題目的原因是什麼？」 

因如果我不分享，你便不知道，就是那麼簡單。 

 

第二，就是相信，才能夠得著這應許。 

不要以為「日華不說出這應許，這應許也會臨到，我們也會做到，不用你說出來。」 

但事實並非如此，世上從來沒有這回事，尤其關乎信仰，更是沒有這回事。 

 

第一，你要知；第二，要相信。 

所以，神便恩膏我分享出來給你們知道。 

 

你們上了錫安教會數十年，都知道我分享的信息，其他牧師有多少會知道的呢？ 

他們若以為分享的信息能夠比得上日華，這真的是個笑話，根本沒有可能， 

他們不知，更不會信，即使你分享給他們聽，他們也是不信。 
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你會看到，在這數十年間，不斷證明， 

我們的信息，已經超越了世上很多的資訊和知識， 

因為，我們所聽的信息是來自神。 

 

影片：屬靈祝福的認知和信心 

日華牧師在今篇主日信息中，為大家進深分享如何得到被提資格，首要的就是擁有被提的信心。 

但是，怎樣才能夠擁有被提的信心呢？ 

其實《聖經》中任何一個應許，都必須經過兩個步驟才可以得到。 

 

第一、知道這應許。 

因為如果不知道《聖經》有這個應許，當然就不可能得到。 

例如︰你希望能夠得救，首先你一定要知道福音， 

如果一個人未曾聽過福音，又怎樣去相信呢？ 

 

羅馬書 10 章 17 節： 

「可見信道是從聽道來的，聽道是從基督的話來的。」 

 

第二、去相信這個應許。 

就以福音為例，當你知道福音的內容後，要用一個一點都不疑惑的信心，全心去相信。 

 

雅各書 1 章 6-8 節： 

「只要憑著信心求，一點不疑惑；因為那疑惑的人，就像海中的波浪，被風吹動翻騰。 

這樣的人不要想從主那裡得什麼。心懷二意的人，在他一切所行的路上都沒有定見。」 

 

同一原理，我們如何得到《聖經》一切的應許呢？  

都是用這兩個相同步驟， 

第一是要知道，第二是要全心去相信。 

直到擁有一個神認可的達標信心， 

例如︰方言、智慧和知識言語、醫治和 Call 位等等。 
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神在《聖經》中應許給所有信徒的能力， 

首先，都要知道並明白相關應許的經文， 

證明神的確曾應許過信徒可以擁有這種能力。 

 

其次，就是要全心相信，在過程中一點也不疑惑， 

即使環境、感覺和事實都與你所信的完全相反， 

比起環境、感覺和事實，你仍然相信神的應許是更加真實時， 

直到擁有一個神認可的達標信心， 

才可以得到神的認同，得著所祈求的應許。 

同樣地，被提的應許亦一樣，首先要知道《聖經》有被提的應許。 

 

感謝神，錫安教會的日華牧師在過去 31 年所分享的《聖經》教導中， 

已經不斷分享和證明，神在《聖經》曾應許信徒可以擁有被提的祝福。 

所以，當你已經聽過、知道並明白錫安教會的信息， 

特別是有關末世被提和「2012 榮耀盼望」信息，你已經完成了第一點。 

 

但是，第二點就要你自己向神證明， 

你擁有一個神認可的達標信心，真的確信神會使你被提。 

所以，過去 6 年多，當神藉著感動日華牧師， 

製造多次美麗的誤會，多次出現彷彿是被提的各種印證時， 

每一次行動中，究竟你是否全心全意地相信呢？ 

 

然而，日華牧師指出， 

每一次為到被提作出預備時，如果你曾有不信和疑惑， 
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其實你已經失去了累積被提信心的機會。 

假如你是這樣，你必須由現在開始，立即把疑惑去除， 

當每一次神給予你有關被提的印證時， 

你都要全心全意地去相信，並全心全意地去作出預備！ 

 

當你不斷地為到每一次被提作出綵排和預備，並且一次又一次地重複， 

你就會看見，教會正在累積更多可以被提的人。 

 

在這個累積的過程中， 

起初，有些人的信心程度只是童女級數， 

但後來卻能夠以新婦的身分被提， 

因為，就好像新婦必定會為婚禮而作出綵排， 

並且，對比所有人，她所作的預備亦是最多的。 

 

另外亦有些人，起初，只是賓客級數的信心程度， 

後來卻能夠以童女的身分被提。 

因為，童女亦必定會為婚禮而綵排，並且比賓客所付出的更多。 

 

此外，還有一些人，本來是絕對沒有被提的信心， 

但是，卻因為願意為被提作出綵排，最後，亦能夠以賓客的身分被提。 

 

經歷這些累積的過程後， 

當真正被提發生時，你才能夠滿足神所要求的被提信心， 

得著被提的應許和祝福！ 
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神要我分享給你們聽，是因為這個應許， 

若果你們不知，就永遠不會有， 

但是，只是知道，也是不足夠的。 

 

 

 

神恩膏我能夠解釋和說服你們，是因為你們要認知，也要相信， 

否則，這祝福就不能誕生在你們身上， 

將來，你能看見新婦在時空穿梭，但自己卻是不能， 

所以，我的責任是分享給你們聽，因為我要撒好種。 

 

影片：被提啟示的認知和信心 

原來，我們要得到神的應許，必須藉著知道、加上全心相信， 

並一直堅持到底，才可以得著神所應許的祝福。 

 

 

 

但是，我們亦必須認知一個重點， 

就是這個時代，神給予我們有關 923 和黑門山應許的知識， 
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其實是神唯一給予這個時代的啟示 Rhema。 

這是上一代人，甚至這個時代中不跟從神的人，不可能知道的啟示。 

 

如此，我們便明白到，為何神讓這個世代的人， 

由 2009 年日華牧師分享「2012 榮耀盼望」信息開始， 

就一直經歷如同產難的災難，各種天災人禍，如︰地震、火山爆發、 

洪水、海嘯、核災、風暴、暴雪、人性兩極化、暴動、戰爭和革命等。 

甚至由日華牧師分享「2012 榮耀盼望」信息開始， 

於這六年多期間，錫安教會亦一直經歷教會內的產難， 

因為，於每個世代中，能夠得到神於每個時代，指定 Rhema 的真理復還，就只有這唯一的方式。 

 

其實，每個時代中，神只會讓一個人或一群人，得到《聖經》一個新的啟示， 

因為，在那個時代，只有願意被神以前所未有，及唯一方式帶領的人， 

才可以知道、明白和擁有這個新的啟示，以及伴隨的應許及祝福。 

 

以馬丁路德的因信稱義啟示為例，天主教由 500 年前至今，仍無法得到， 

而信義會直到今天，亦無法得到浸信會的浸禮啟示， 

基要教會亦同樣，如今仍無法得著靈恩教會於 100 多年前已經復還的聖靈恩賜， 

因為上一代的人，不願意緊緊地跟貼神最新一步的帶領， 

所以，他們相對地，亦不可能經歷更進一步的啟示。 

 

錫安教會也是如此， 

如果不是日華牧師願意回應神的帶領回港開始教會， 

就不會有今天的錫安教會； 

如果不是日華牧師願意每星期都分享永不重複的主日信息； 

如果不是日華牧師願意在 1996 年分享氧份療法； 

如果不是日華牧師願意在 2009 年開始分享「2012 榮耀盼望」信息； 

如果不是日華牧師願意在每一次美麗的誤會中，堅持為到逃難作出北上預備和儲糧， 

並且以一種無比堅強的信心，相信我們就是被提的那一群人。 

正因為以上多個決定和相信，我們才得以發現這驚人的共同信息， 

確知錫安教會的身分，就是將會得到新婦位份的真命天子。 

 

如果不是日華牧師在 2009 年分享「2012 榮耀盼望」信息， 

而是繼續分享健康信息的話， 

日華牧師就不可能得到這麼多《聖經》中最重要的啟示， 

例如︰「星際啟示錄」、「923」和「黑門山」的信息等。 

因為這是神特定了， 

讓我們因為跟隨神的緣故分享「2012 榮耀盼望」信息， 

並且藉著世界環繞這套信息而轉動，發生各種產難式事件的互相印證。 
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同時，於教會內部，神亦讓我們不斷地、重複又重複地，經歷這套信息帶給我們的產難： 

就是逼迫、人事問題、傳媒攻擊，以及憑信心而作出的每一次儲糧和逃難預備。 

 

有人或以為錫安教會受到這些磨煉，是因為得罪了神或是錯解了《聖經》， 

然而，神卻已經多次藉著不同方式，印證錫安教會是一日也不偏差地跟從神。 

所以，雖然外人看起來，這是一種多次落空的預備， 

但在神眼中，卻是為了得到被提應許前，必須要有的磨煉經歷。 

 

在這情況下，到了 2015 年，神才能夠給予日華牧師和錫安教會， 

有關「天馬座行動」、「玫瑰園計劃」、巴黎和香港的伯利恆之星星圖， 

以及現時分享的「923」與「黑門山」的共同信息。 

因為，假如沒有世界環境災難的印證和教會中的產難經歷， 

是沒有人能夠知道、明白並擁有神於這個時代的啟示。 

 

這就好像一個人，如果不明白 1 加 1 是等如 2 的話， 

這人就永遠無法明白乘數的九因歌； 

亦如一個人，如果不願意把英文字母 A 至 Z 背誦如流的話， 

這人亦根本永遠無法學會英語。 

 

被提的啟示和信心，與神的其他應許亦一樣， 

要經歷一個神所帶領的程序， 

把信仰昇華至能夠知道、明白並擁有被提的啟示， 

並且不斷以信心回應，一次又一次為到被提而作出綵排， 

直至擁有達標的信心，如此，我們才能夠真正得著被提的應許。 
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因此，人在不知道，亦不相信和不去尋找時， 

就算在人類歷史中有最大的應許，他們都是得不著。 

 

事實上，復活身體的級數，是有別的，這是《聖經》清楚記載的。 

 

 

 

我們都知道，主耶穌基督所擁有復活身體的級數，並非我們每一個復活時都能對比。 

 

主耶穌基督復活身體的級數，是絕對可以時空穿梭， 

因為，祂坐在神寶座的右邊，神的寶座本身能時空穿梭， 

時間對於神的寶座，等於是靜止一般， 

祂站在麵包以外，看著一片一片時間的出現， 

所以，主耶穌基督復活的身體可以時空穿梭。 

就算電影《回到未來》也是講述這個願望，便是可以回到一百年前。 

 

事實上，播出了電影《回到未來》後，之後便推出了一套電視片集， 

內容是講述主角回到數百萬年前， 

這並不是十年、三十年、一百年，甚至一萬二千年。 
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但這位新婦將來會有一個身分，可以做到時空穿梭， 

如果你可以時空穿梭，對神來說，你可以時間穿梭一年以及一百萬年也是沒有分別的， 

神可以做到，便能做到。 

所以，奧林匹克便是講述這個故事，電影《回到未來》便是講述這個故事。 

 

當我們理解 923 是代表這件事情，究竟這個契機是什麼呢？  

原來，我們需要理解，神使用錫安教會的性質。 

我們很明顯，知道神帶領錫安教會， 

大家有沒有留意到一個很有趣的現象，錫安教會的秘密武器是什麼呢？  

 

其實，是經過兩重的過濾，才可以產生錫安教會最大秘密武器的功效。 

 

 

 

第一，神將訊息給了我。 

這時候，我便會與資料員討論，並構想如何分享。 
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第二個秘密武器，就是神將這信息給予我時，這信息是尚未產生任何功效， 

在現實社會、人類歷史中也沒有發生任何事情，直至主日分享後，才會有事情發生。 

 

 

 

影片：神帶領錫安教會的性質與時間息息相關 

早在 2009 年「2012 榮耀盼望」信息中，「拉線」的教導裡面， 

我們已經發現距離與時間的關係，是一里對應一年。 

 

 

 

其實在此之前，神已啟示日華牧師，4794 的意思，正是一里對應一日。 
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按著 2009 年版本的 Google Earth， 

從聖殿根基石拉線到錫安教會的發源地粉嶺圍、 

舉辦「2012 信息籌備營」的帝景酒店，距離都是 4794 英里，這是地域的距離。 

 

 

 

而由 1996 年 7 月 21 日，日華牧師因「雙氧水事件」而會見傳媒， 

至 2009 年 9 月 5 日先知 Bob Jones 接收到神「神的榮耀列車」（God’s Glory Train）的預言， 

兩件事件發生的日數距離，亦整整 4794 日，這是時間的距離。 
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竟然，日數和地域距離完全相同，都是 4794，證明神一天也沒有偏差地帶領錫安教會。 

 

神對錫安教會的帶領顯明是與眾不同的， 

不但是一日也沒有偏差，更是以 Alef Tav 的絕對方式帶領，全部皆與時間有密切關係。 

就如過往已發現，神給日華牧師信主 36 年來的帶領， 

都是按著每年吹角節及住棚節的意義而應驗發生。 

詳情可以重溫 2015 年 9 月 27 日「2012 榮耀盼望第 294 篇」， 

精華短片「日華牧師每年 9 月生日與吹角節及住棚節」。 

 

此外，神給予錫安教會 31 年來的帶領，每一年都吻合逾越節的意義， 

詳情可以重溫 2014 年 6 月 22 日「逾越節與錫安教會」，  

以及 2015 年 9 月 27 日「4 月 10 日事件簿與逾越節」的精華短片。 

 

甚至，「2012 榮耀盼望」信息開始分享後的兩天， 

香港超龐大基建港珠澳大橋便開始動工， 

之後，當牧師分享 Planet X 導致長毛象冰封絕種，香港就隨即首次舉辦長毛象展覽， 

當牧師分享野牛之力，以陷坑補捉野牛， 

同一個星期，香港隨即發生兩宗牛隻陷坑事件，分別在大嶼山及元朗。 

 

及至近日，2016 年 1 月 17 日主日按原定流程， 

播放上年 9 月 28 日預先錄製的主日信息， 

介紹著名歌手及演員 David Bowie 及其電影《魔幻迷宮》（Labyrinth）， 

就在主日播出前一個星期，1 月 10 日，David Bowie 就突然離世， 

甚至大眾傳媒討論他最經典的電影，正是這一套《魔幻迷宮》。 



20160131   www.ziondaily.com 
 

 
 98 

上個星期，當日華牧師解構「923 的共同信息」， 

分享到動畫《冰雪奇緣》（Frozen）的時候， 

同日，全世界包括香港，都好像被 Frozen 冰封一樣， 

單單全美國有 8500 萬人受到暴風雪影響。 

 

同篇主日信息中， 

日華牧師首次提及以天燈（Sky Lanterns）為題的動畫《魔髮奇緣》（Tangled）， 

但主日播出前 3 天，座落於英皇道的太古城中心， 

商場內便特意擺放了與《魔髮奇緣》一模一樣的天燈。 

 

當然過往 7 年間，神的帶領，還有更多更多。 

所以錫安教會弟兄姊妹常常都發現，世界確實環繞我們而轉動。 

往往於主日信息播放的當日或前後的一星期， 

信息提過的事件就會在現實中發生，全部皆與時間有密切關係。 

原因是錫安教會被神命定了，要將時空穿梭的信息向全世界剖析。 

 

其實神以一個接一個「時間」上的印證，明證了我們的身分， 

這一切都只有在時間以外的神，才能夠做到。 

過往，神不斷呼召及引導我們分享出「時間」中， 

最大的應許與能力，就是被提及得著時空穿梭的能力。 

 

回顧歷史上，神從來未曾以這種手法來印證一套信息， 

然而，早在當年錫安教會分享進化論和創造論的信息時， 

就已經開始出現這種現象。 

並且當近年分享到「時間的秘密」時， 

許許多多與時間相關題材的電影就一一推出了。 

 

在「天馬座行動」信息，我們被神引導分享這世上最重要、 

最終極的一個題目—時空穿梭，這是神刻意擺放在科學界的奇異點（Singularity）。 

不論是歐洲核子研究組織（CERN）及「飛馬座計劃」（Project Pegasus）， 

更不斷探究，追尋時空穿梭的秘密， 

並且兩者本身都印證著錫安教會就是能夠時空穿梭的指定角色。 
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而且，過去，神給了我們許多帶領，包括說的聚會、Call 位、醫治病人、 

四個不同的動勢 Momentum：音樂、傳福音、神蹟、經濟富足等， 

但神也沒有如此頻密地，用時間或地域來印證我們。 

相反，在 2009 年所開始分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

神卻以 4794 的時間和地域指標，來印證這套信息的重要性。 

 

實在，以往錫安教會眾多的信息分享與神蹟聚會中， 

從來都未發現過如此瘋狂的印證。 

然而，當「2012 榮耀盼望」信息開始分享， 

這種印證就出現了，特別是在「時間的秘密」段落， 

科學界的奇異點，也印證著我們是被神啟示，負責解開時空穿梭的秘密。 

及至自上年開始分享「天馬座行動」， 

神進一步證明我們是「時間中的絕對存在」，是 Alef Tav。 

 

無庸置疑，錫安教會是分享這套時空穿梭信息的真正受膏者， 

因為我們除了剖析了「時間的秘密」之外， 

也分享了時空穿梭的應許及要求， 

並且更親身示範、達成和符合神所設定的要求， 

就是對於時空穿梭和被提，有應有的信心， 

 

因此，神以 Alef Tav 的方式， 

早已預定了全世界都要認識「2012 榮耀盼望」信息， 

全世界任何一個人，若想得著時空穿梭和被提的應許，都要效法我們， 

因為，唯有我們，才能夠解釋及分享到神所預定，時空穿梭的秘密。 
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我們最大的秘密武器，並非私底下與策略家分享的資料， 

有些我早在多個月前已提及，有些更是於半年前早已著手研究， 

如 MWO，豈止早半年著手研究， 

然而直至在主日播放後，卻有很多印證出現。 

甚至當年分享「氧份療法」時，我花了半年時間去研究才分享， 

但當我分享後，是否出現了一日也沒有偏差的「4794」印證？ 

 

換言之，神給予我們第一個秘密武器， 

就是我們要知道之餘，也要去消化，然後組織。 

但要將這秘密產生直至成形，變成歷史、要去改動世界的話， 

我們先要做的，就是我們要去「說」。 

 

影片：神對被提信心的要求 

今篇主日信息中，日華牧師指出， 

當我們知道有關被提的真理，及認知必須經歷神為我們預備的產難時， 

要再加上持守、忍耐跟隨神的信心和行動，才能夠得到被提的資格。 

當然，大家都不禁會問：何時會出現被提？！ 

 

其實神的印證多而又多！而且也非常明顯！ 

就如多次的 4794 拉線、眾多世界環繞「2012 榮耀盼望」信息而轉動的印證。 

此外，由 2015 年開始分享的「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息， 

甚至，今年開始發現的巴黎和香港的伯利恆之星星圖， 

錫安教會的住處和使用的場地，並證明錫安教會就是神所揀選的新婦。 

 

如果被提是一場神挑選不同級數的新婦、童女或賓客的考試，神當然會設定一系列試題。 

試舉一例，如果關於被提這場考試，共有 100 條試題，若有人 100 條全部答中， 

這人就可以立即被提，並成為最高級的新婦。 

 

如果有人能夠答中 90 條，這人亦可以成為第二級的新婦， 

如此類推，能夠答中 80 條的人，就可以成為最高級的童女， 

而答中 50 條的人，就只能夠成為賓客。 

若果不合格，無法答中超過 50 條的話，這人就無法被提了， 

除非他們在有生之年合格，才能夠被提。 

 

而錫安教會的存在目的，就是要向全世界揭示所有關於被提的考試題目， 

所以，錫安教會是神所命定，可以出現最高級新婦的教會， 

因為，神是藉著我們去發現關於被提的所有真理和標準。 

 

所以，唯有我們是最早發現所有試題，並能夠成為最早完成所有試題的教會， 
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如是者，當你已經是錫安教會的肢體，你已是歷世以來最被神祝福的一員， 

因為，你擁有可以得著最高級新婦位分的機會和資格。 

 

所以，被提會於何時出現呢？ 

就是當有人能夠發現了，神定下的所有被提標準， 

例如 100 個標準裡，已經全數發現， 

並且已經 100%回答正確了，那人就會成為第一個被提的人， 

並且連帶所有同樣已經回答了 100 題試題，且合格的新婦、童女和賓客一同被提。 

 

事實上，神給了我們足夠時間去回答， 

有些人回答超過 80 題，就能成為新婦； 

有些則答了 60 至 80 題就成了童女； 

有些只答了 50 題以上，就合格成為賓客。 

 

但是，那些於第一次被提前，只答了 30 題的人， 

就要在被提後 1260 日的大災難裡， 

把握時間回答餘下的 20 條，當達到 50 題合格，就可以成為賓客。 

但錯失了第一次被提的人，就沒有機會成為其他身分，只能夠成為賓客。 

 

而於第一次被提時，還未曾答過任何一條有關被提綵排的問題， 

即從來未為到被提而作出任何綵排的，就有禍了， 

因為，這些人極可能連賓客也做不到。 

不同身分的人，都能夠被提， 

只是他們在天上所得的位分和榮光，會有所不同而已！ 

 

我相信，弟兄姊妹會發現這是鐵一般的事實， 

雖然歷史上尚未出現過這種教會，然而我們教會便是這樣的教會， 

當主日分享過後，便立即有印證出現。 

 

例如：我們所分享的「2012 信息」，是我在 9 月 5 日便開始留意並預備， 

但於 12 月 13 日主日分享後的兩天，港珠澳大橋便開始興建。 

 

我現在想分析，在神眼中我們教會是什麼性質？是否這樣的性質？ 
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如果是的話，我們的信息就是你們現在所聽這套信息， 

我當然是現在錄製，但我卻不知道何時於主日播放， 

但及至播出的當天，便是它發揮威力的時候了。這是否由神所設定？ 

這絕對看得出是神的設定，因為連錄製的人也不知道這篇信息是否於一年之內有機會發佈， 

因為我在一年前真的錄影了部分信息，但直到現時也還未發佈。 

 

 

 

當我錄影信息時，也不知道會否播放出來， 

但我相信很快會發佈，於是便繼續錄影。 

這是神完全的掌管，是我們在神眼前的性質，也是錫安教會的性質， 
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我們的信息就是宣佈（proclaim）那件事出來。 

 

 

 

如此，時空穿梭的應許是否需要由我們宣佈出來？ 

是否要待我們分享後才發生？ 

 

事實上，所有的應許、歷史和事件都要經過兩重過濾： 

第一，神告訴我； 

第二，當我覺得真是神的感動，便由我組織，再分享。 

到發佈事件的那一個星期，事件便成形了， 

這似乎就是《聖經》記載，神所定下的先知或第四馬所擁有的現象。 

 

影片：神以世界印證錫安教會擁有被提的信心 

 

主日信息提及，藉著 923 的共同信息， 

不但讓我們理解到，2015 年 9 月，  

我們正在經歷七個節期中，最後三個節期的應驗。 

並且，藉著 9230 呎的黑門山，更讓我們知道， 

從 923 開始，我們正在步入人類歷史上黑門山的信仰，就是信仰的巔峰， 

當中，包括被提、死人復活及永遠審判的能力， 

因《聖經》所描繪，黑門山的祝福、錫安的祝福，就是永遠的生命祝福。 
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詩篇 133 篇 3 節： 

「又好比黑門的甘露、降在錫安山．因為在那裡有耶和華所命定的福、就是永遠的生命。」 

 

但是，要得著被提的祝福、永遠的生命，並不是被動地不作出任何行動，就可以得著。  

絕非電影《末日迷蹤》（Left Behind）所描述， 

大量基督徒在毫無預備下，不由自主就能夠被提。  

相反，日華牧師分析，尤如這 500 年來，神每一個真理的復還和啟示， 

人們也要聽從當時神僕人的頒佈，相信神僕人的呼聲，從而得著神當時代所復還的祝福。  

 

例如︰馬丁路德按神的感動，寫下「九十五條論綱」，釘在教會的門上， 

從而開啟了整個宗教改革運動，讓人知道「因信稱義」， 

將天主教所壟斷的歐洲，從黑暗時代拯救出來。 

 

期間，神亦印證馬丁路德的信息，讓他逃過天主教的追殺。 

其後的浸信會、循道衛理公會、靈恩運動、五旬節聖潔會、  

趕鬼、神蹟醫治等等，也是如此。 

神每每都會親自印證祂僕人的信息，將當時代未曾見過，嶄新的祝福帶到這地上。 

 

所以，神每一種祝福，首先也必需由祂的僕人頒佈，隨後，神就會將這個祝福釋放， 

一方面，成就了神的美意，另一方面，亦印證負責頒佈的人，是神認可的時代偉人。 

我們亦可以看見，這 500 年來的復還，  

每一個也是循序漸進，需要人們有著更大的信心程度，才能夠釋放更大的祝福。 

 

起初，只是「因信稱義」，浸禮、信徒聖潔生活， 
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但後來，卻是五旬節的復還，說方言、翻方言、神蹟醫治等等， 

為的就是於歷史的最終，能夠有一群人承傳之前所有復還之餘， 

再登上這信仰的巔峰，就是得著永遠生命的祝福。 

 

 

 

因此，如登山者登上雪山的頂峰一般， 

神是一步一步帶領錫安，邁向人類歷史上，從未有人踏足過的信仰高峰。 

正因為從未有人踏進過，因此，比起過去 500 年的復還，神才會以更密集的印證方式， 

甚至一星期也不偏差的方式，一步又一步，帶領錫安踏上最後的一段路程。  

 

事實上，神亦是以這方式，30 多年來，藉著日華牧師，帶領著錫安的步伐。  

例如︰早期，神將音樂的秘密解釋給日華牧師，  

當他向一部分錫安的領袖層分享後，就誕生了音樂的動勢（Momentum）， 

產生了歷史上，從未有過、源源不絕地從神而來的作歌領受。  

直到如今，十多年後，仍然沒有一間教會可以一星期創作一首新歌， 

更多教會，仍然於聚會中頌唱 300 年前的詩歌。  

 

又例如︰神讓日華牧師知道「玻璃海」的領域，當頒佈後，  

更出現了史無前例，人類歷史不曾出現過的「說的聚會」以及 Call 位恩賜。  

神就像一名考官，當神的僕人聽到神的聲音後，願意忠誠地作出頒佈，  

神就會以祂的神蹟，去印證、獎勵這位僕人，並同時藉著這位僕人，將祝福帶來這世上。  

事實上，直到如今，也沒有任何一間教會，可以模仿「說的聚會」。  
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到了「2012 榮耀盼望」信息，我們更可以知道，這就是踏上屬靈高峰的最後一段路程， 

因為神的帶領，已經到了一星期也不偏差的階段，並且，是每星期的密集帶領，  

甚至，整個世界也是圍繞著這套信息而轉動。  

例如︰日華牧師分享拉線之後，神就以香港和美國的 4794，印證錫安的定命。  

又例如︰日華牧師分享「以看太陽當作食物」的信息後， 

除了印證《詩篇‧113 篇》外，亦印證南生圍、黃金海岸等食日地點，同樣是 4794。 

此外，電影《回到未來》以及《星際啟示錄》的種種巧合，  

當找出巴黎的星圖後，更發掘出梳士巴利道，甚至元朗公園的星圖。  

 

每一個嶄新段落，每一次解謎，均帶來神一次又一次的印證， 

公義的神，就如考官一般，當日華牧師答中一題之後，就以印證方式，在旁加上剔號， 

令牧師能夠一步又一步，邁向黑門山的山頂，得著被提的資格與祝福。  

 

到了上星期，主日播出 923 共同信息的《魔髮奇緣》以及《冰雪奇緣》， 

當天，香港出現的「孔明燈」以及自 1957 年以來，經歷全城結冰，最凍的一天， 

這些印證，又豈不是將 923、黑門山、被提、雪山頂居住的人連在一起？ 

就是這名考官，終於以印證方式回答我們， 

錫安已經成為歷史上首支探險隊，  

登上了黑門山，就是信仰的頂峰，將會得著被提的祝福。  

 

現在我們明白了，  

原來，這 500 年的真理復還，就如登高山一般， 

神每一個真理復還，有如以啟示帶領一支探險隊， 

攀上一段後，在一個高點上建立據點。 
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到了下一個復還，就是於下一個世代裡，挑選另一支探險隊，  

以另一個嶄新啟示，帶領他們於早前的據點上再出發， 

再攀上另一段，建立另一個據點。 

 

由因信稱義開始，經歷 500 年，到了我們這一代，  

終於到達黑門山頂峰，就是永遠的生命。  

這就是本於信，以致於信的信心歷程。  

每一個想得著被提祝福的人，也要經過這段登山歷程，才能夠得著被提的祝福。  

 

 

 

羅馬書 1 章 17 節： 

「因為 神的義正在這福音上顯明出來。這義是本於信，以致於信，如經上所記：『義人必因信得生。』」 

 

這是一個信心歷程，亦造成了一個現象，就如玩一個有 100 個關卡的電腦遊戲，  

由最初的因信稱義，到最後的被提祝福，當中要經歷 100 個關卡。  

而每一個啟示所帶來的復還，就是讓人可以過關，到一個更高的關卡， 

假如沒有神的啟示，人們只能夠逗留於同一個關卡，不斷維持， 

但是，當有著神的啟示，人們就可以穿過這個關卡，到達更高的關卡， 

由因信稱義，到聖靈充滿，到說方言、翻方言、醫治、先知講道等等。  

 

每一批願意為神奮發的基督徒，也應該努力突破這些關卡，  

最終得著新婦的資格、被提的祝福。  

可是，現實中，多數基督徒都是不思進取，  

仍然選擇停留在第一關的「因信稱義」，或是「信而受洗必然得救」，僅此而已， 

他們停留於山腳，不肯前進，如外邦人一般，只顧追尋自己的理想而跑完一生，亦枉廢一生。 
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因他們覺得，如果參與這支屬靈探險隊，按著神的時代啟示而向前邁進的話， 

那麼，隨之而來的，未必即時是主恩常在、福杯滿溢， 

反而，往往都是更大的壓力、更多的困險、信仰亦更吃力。 

 

既然對於大部分人而言，信仰只是為著心靈得到安慰， 

香港亦有眾多不同教會可供選擇，那麼，何苦要找一間與自己肉體作對的教會呢？ 

亦正因這緣故，外邦人不願意信主、不願意上教會，免得不能自由犯罪。 

上基要教會的基督徒，亦不願意接受靈恩， 

免得要承受學習各種屬靈恩賜的壓力之餘，亦被人指罵成為「異端」。 

而上靈恩教會的，又不願意接受錫安，免得要承受更大的人生衝擊和壓力， 

因此，寧願裹足不前，停留在第 49 關。 

 

可是，他們的決定，不單扼殺了自己屬靈成長的機會、錯失了在神面前得獎賞之餘， 

甚至會失落於被提的資格。 

結果，他們亦永遠無法得著 100 個關卡後，甚至是第 50 個關卡後的祝福。  

 

因此，既然錫安有著這崇高的位分，就是藉著「2012 榮耀盼望」信息， 

得著衝破最後關卡的啟示，得著攀上黑門山頂峰的機會， 

我們就更應用上更大的信心去回應這套信息，  

成為歷史上，第一支登峰探險隊的其中一員。 

 

須知道，於電腦遊戲裡，我們越是知道遊戲關卡的秘密，  

在玩較低關卡時，獎賞亦會較之前未知道時更少。 

情況就如一個玩家，完成整個電腦遊戲的所有關卡，得知結局後，  

再由頭開始玩第二次時，由於玩家已經知道所有敵人出現的位置，  

因此，即使難度相同，電腦也會作出調節，讓他得著的獎賞較低。  

 

所以，信仰層面，是以信心作衡量， 

因此，當知道的越多，獎賞就會加倍地減少， 

因為，當已經知道，就不再需要動用信心。 

正如，於 500 年後的現在，還死守因信稱義的信徒， 

他們所做的，雖然與馬丁路德時代的基督徒相同， 

但他們所得的祝福和獎賞，當然亦只有極少。  

 

事實上，神於《聖經》中亦有同樣要求，就是向誰多給，亦要向誰多要。  

 

路加福音 12 章 48 節： 

「惟有那不知道的，作了當受責打的事，必少受責打。 

因為多給誰，就向誰多取，多託誰，就向誰多要。」 
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因此，現今的錫安，得著了歷代歷世智慧總和的「2012 榮耀盼望」信息， 

按這原則下，若果我們得著這套信息後， 

還要硬著頸項，走回頭路，甘願停在山腳的話， 

我們所得的祝福，當然比未聽過這套信息的人還要少。  

 

神既然已經看重我們能夠成為登頂隊員，成就歷史上不曾有人做過的創舉，  

雖然，過程中可能會讓我們遇上更大的挑戰， 

甚至，大部分基督徒知道後，也是情願裹足不前， 

但對於錫安的弟兄姊妹而言，我們應該看這挑戰為神的揀選和帶領， 

因此，我們在神面前就更應領情，鼓足勇氣，向前完成最後的一里，  

得著新婦的資格，被提的祝福。 

 

現時，我們所提及的「923」，其實是一個契機， 

並告訴我們「923」是 2012 信息其中的一部分， 

如：「玫瑰園計劃」和「天馬座行動」亦是 2012 信息的一部分， 

這都是神所印證，並且是無庸置疑。 

 

 

 

但是，「923」隱藏了一個很瘋狂的秘密， 

我們常常提及的《詩篇．133 篇》便提及這個秘密， 

《聖經》提及的黑門山，高 9230 英呎，就是代表信仰的巔峰。 
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永遠的生命就是信仰的巔峰。 

經文提及「弟兄和睦同居」，所以有兩個毛衣人，1 加 1 即是 133 加 133，就是 266。 

而《詩篇．133 篇》內則已經出現了 266 和 923，都在同一篇《詩篇》， 

那裡提及「黑門山的信仰」就是信仰的巔峰， 

然而，神卻將這信仰的巔峰、這個謎、這個應許，交予我們。 

 

 

 

因此，我們的責任，就是按神的感動將其宣講出來， 

當我們宣講之時，也就是信息發佈的那一天， 

就是應許正式應驗的那一天，這就是我們的責任， 
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因此，當神說出「923」這契機時，亦需經過這個程序。 

 

 

首先，神告訴我們，我們再分享出來， 

而被提中能時空穿梭的應許，這單單給予新婦的應許，便會形成。 

當我們知道，再相信，便會得著，這就是我們要分享這套信息的原因。 

 

這現象可有於歷史上出現？當然有。 

自古以來，七個節期中首三個節期，都是論述神救贖我們的罪， 

但自主耶穌基督來臨後，便早已應驗， 

然後，被宣講後，人類歷史中才開始有福音和救恩出現。 
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主耶穌還沒到來前，根本沒有福音這回事， 

這卻是存藏於《聖經》中的一個謎，而解開這個謎的就是主耶穌， 

他成了一齣活劇，亦因此將謎題解開， 

這個謎題，便成了於歷史上的「四福音」，更成了救恩。 

現在，我們就是因相信這個救恩成為基督徒， 

如果主耶穌從未來過，而且不宣講的話，便不會有救恩。 

 

影片：主耶穌成全節期救恩的榜樣 

主日信息提及，神的祝福，是要經由祂的僕人和先知頒佈，才會產生功效， 

其中，最佳的例子就是主耶穌。 

雖然，主耶穌是神的兒子，可是，祂是以人的身分來到世上，也是由一無所知開始。 

 

但主耶穌降生之前，祂的事跡，祂為童女所生、祂為我們的緣故受鞭傷、 

祂為罪犯代求，甚至祂以死為我們成就救恩， 

這一切一切，早已寫在《舊約聖經》裡， 

但卻是如謎一樣被隱藏，沒有人能夠完全解釋明白。 

可是，主耶穌降生以後，從小就研讀神的話， 

藉著認識神的話，開始一步一步地，從《聖經》中找到自己的身分。 

 

路加福音 2 章 40、46-47 節： 

「孩子漸漸長大，強健起來，充滿智慧，又有 神的恩在他身上。」 

「過了三天，就遇見他在殿裡，坐在教師中間，一面聽，一面問。 

凡聽見他的，都希奇他的聰明和他的應對。」 

 

主耶穌不單找到神當時代的 Rhema，更成就了當時代的 Rhema， 

藉著祂的生平和事奉，成就了舊約裡，凡指著祂所寫的預言和應許， 

並且，祂於十字架上成就的救恩， 

應驗了舊約首三個節期，就是將這些影兒所指向的祝福，成為了現實。 

 

主耶穌的事跡，亦成為了後來所有基督徒的榜樣， 

藉著效法主耶穌，就可以得著主耶穌所帶來的應許， 

包括：趕鬼、醫治、各樣異能、神蹟。 

 

馬可福音 16 章 16-18 節： 

「信而受洗的必然得救，不信的必被定罪。信的人必有神蹟隨著他們，就是奉我的名趕鬼， 

說新方言，手能拿蛇，若喝了什麼毒物也必不受害，手按病人，病人就必好了。」 

 

甚至主耶穌曾說，我們不單要作祂所作的，並且要作得更大。 
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約翰福音 14 章 12 節： 

「我實實在在的告訴你們，我所作的事，信我的人也要作。 

並且要作比這更大的事，因為我往父那裡去。」 

 

可是，現今的基督徒，卻將這一切應許拋棄，亦從來不效法主耶穌， 

他們說自己信主，但從來也沒有為信仰付出半點信心。 

亦因此，教會只剩下一個沒有神蹟、沒有真理、沒有標準、沒有內涵的空殼， 

只是一間提供社會福利的慈善團體。 

但是，正如主日信息所提及，歷史終結前， 

會有一群人願意成為真正效法主耶穌的基督徒， 

他們如探險隊一般，攀上黑門山的頂峰，就是得著被提的祝福。 

並藉著信心，承繼 500 年來真理復還的總和。 

 

從研讀《聖經》、分享真理，從《聖經》和 Alef Tav 裡， 

找到自己的身分，就是引發《啟示錄》預言的災難，天馬座灰馬騎士的身分， 

並且，最終成為《啟示錄》所提及， 

由婦人生下來後，馬上就被提，得著鐵杖轄管列國權柄的小孩。 

 

而這群人的經歷和事跡，亦會如主耶穌成全首四個節期一般， 

由他們應驗以色列的最後三個節期，藉著他們所頒佈的信息， 

被提的祝福、永遠審判和死人復活的能力，亦會臨到世上。 

因此，當他們被提後，人們藉著效法他們，也會得著同樣的祝福，能夠被提。 

就如基督徒效法主耶穌，得著主耶穌所應許的祝福一般。 

 

然而，最後的三個節期呢？ 

最後的三個節期指出被提、被提後擁有的應許、新婦擁有的資格， 

並新婦擁有神所給予的祝福。 

那些是否需要有人去應驗和解釋這個謎呢？ 

如果首四個節期是這樣形成的， 

那麼，為何最後的三個節期，一定不能夠如此形成呢？ 

 

原來，在人類歷史裡面，當神賜給人類的信仰到達最昇華的時候，終於到達信仰的極限， 

並且，發現了最後三個節期其實是賜給人類，被提之後出現的應許， 

其實，七個節期根本就是表達這個信息。 

主耶穌基督就是做這些事情，在主耶穌基督未降臨之前， 

沒有福音、新約，也沒有天國。但祂來了之後，就有了。 
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但問題是，眾所周知，全世界將最後三個節期只當作一件事來看， 

「就是『啪』一聲，噢！被提了，上了天堂」，就只是這樣了， 

如果只是這樣的話，為何必需要有最後的三個節期呢？ 

原來你一眨眼就已經被提，什麼都不用理會，什麼都不用做， 

「一次得救，永遠得救」，那其實，都不需要新約了。 

 

原來，首四個節期，是一個謎題。 

如果不解開這個謎題，當中的應許，就不會開始產生功效。 

然後，你接受和相信這個謎題答案，就是主耶穌基督是那個無罪的羔羊被釘在十架上， 

並且在逾越節正月十四號，祂成為我們的無罪羔羊， 

我們接受主耶穌基督的寶血和所立的新約， 

我們去擘餅，以及接受聖餐的時候， 

我們就會擁有主耶穌基督的身體和寶血來赦免我們的罪， 

而且，使我們能夠成為弟兄姐妹。 

 

主耶穌基督解釋了首四個節期的謎題， 

然後，這個謎題裡面存藏的應許，就會誕生給每一個願意相信天國的人。 

但你有沒有想過，天國結束的時候，當人類信仰到達最昇華最優質的時候， 

其實關於被提，是有層次的應許，其實是隱藏在最後三個節期裡面呢？ 

 

每一個被提的，不是不負責的人就可以被提， 

這個應許是否隱藏在最後三個節期裡？ 

而你有思想過，如果要負責任的話，那要負什麼責任？ 

而負責任後，又有什麼應許隱藏在最後三個節期？ 
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信仰的巔峰就是 923、黑門山， 

當中說明神的祝福、應許，就如神的恩膏從阿倫的頭上流到衣襟一樣。 

 

 

 

923 是信仰的巔峰，代表終於有人活於這個節期， 

不僅如此，他們更會去應驗和解釋這個節期， 

他們不但會遵守最後三個節期所預言他們會做的事情， 

更會將這個秘密、奧秘、謎題解開。 

 

雖然，這應許是以謎題形式，存藏在最後的三個節期裡， 

但是，當它被解開後，就會變成一個應許。 

在過往多年，我們豈不是擁有這個責任嗎？ 

神陳明我們要說的話，當我們分享出來後，便應驗在這個世界。 

 

弟兄姊妹，現時的主日信息，是神要我們分享的， 

而我要告訴你們，被提是分層次的， 

只有新婦才可以時空穿梭，而 923 就是這個謎的真正答案。 

 

我們的工作就如主耶穌一樣， 

若主耶穌不來到這個世界、守這個節期並去解謎的話，這個應許是不會發生的。 

 

而我們亦被命定了。 

「2012 信息」打從一開始，亦已經由歷史去明證， 

我們現在所做的，是與主耶穌同樣的工作。 
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不過，主耶穌是「創始」，而我們是「成終」。 

當然，我們也是藉著主耶穌基督，去為我們打開這條路。 

 

影片：天上永恆身分的分級 

日華牧師在今篇主日信息中，分享到當我們被提到天上後， 

各人都是按自己信仰的程度，分為不同的層次和等級。 

神會按我們在地上的信仰程度，給予各人不同的獎勵， 

獎勵的大小，就會決定我們每人在永恆中，身分的大小、高低和能力， 

而最基本的分別，就是新婦、童女和賓客。 

 

新婦就是那些信仰達到最頂峰級別的基督徒， 

他們解開了神在信仰上所設下的一切謎題，成了黑門山 923 級數的新婦。 

這些人就會有資格與神同坐寶座，與神一同作王， 

擁有不死、復活的身體和時空穿梭的能力。 

並且，在天上的形體都會像星光一般巨大和榮耀，是除神以外最榮耀的個體， 

但是，每一位達到新婦級數的基督徒，他們的形體和榮耀， 

都會按著他們在地上信仰所能達到的級數，而各有不同大小。 

 

此外，被提的第二種級別：就是童女， 

他們與新婦的最大分別是，童女並不能時空穿梭， 

最多只可以和天使一樣，用思想的速度在宇宙間旅行， 

他們所擁有的榮耀亦只有燈光級數，和星光有著天壤之別。 

 

在永恆中，童女所做的，與天使的級數差不多， 

但亦同樣擁有不用吃喝和不死的復活身體。 

 

第三種級別：就是僅僅可以被提的賓客，甚至是在七年大災難後死去的信徒， 

他們只有永恆的生命，但完全沒有榮光，與地上普通人的大小、外貌亦差不多， 

甚至在永恆天國中所擁有的能力，基本上都與地上的普通人無異。 

 

保羅就曾在《哥林多前書》， 

以天上星光的分別，對比得到不同獎勵的基督徒。 

 

但是，天上榮光的分別其實有多大呢？ 

就讓我們看看天上不同大小的星體作對比， 

它們之間的差別，其實可以相差上百億倍之巨！ 

 

YouTube 片段： 

我們地球在宇宙中到底是多大呢？ 
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現在從月球開始來做大小的對照 

月亮、水星、火星、金星、地球、海王星、土星、木星 

太陽 體積為地球的 130 萬倍 

天狼星 

北河三 雙子座 β 星 

大角星 

心宿五 金牛座 α 星 

參宿七 獵戶座 β 星 

銃星 

心宿二 天蠍座 α 星 

仙王座 VV 星 

大犬座 VY 

這是地球的大小…… 

這星球的直徑是 28 億公里 

你能想像嗎？ 

註解：地球直徑為 1.5 萬公里 

太陽直徑為 139 萬公里 

要繞大犬座 VY 飛一圈的話……以地球的超音速飛機 900KM/m（每一小時飛地球 4 圈半） 

繞完一圈需要 1100 年（1 年 365 天） 

 

哥林多前書 15 章 35-41 節： 

「或有人問：死人怎樣復活，帶著什麼身體來呢？無知的人哪，你所種的，若不死就不能生。並且

你所種的不是那將來的形體，不過是子粒，即如麥子，或是別樣的穀。但 神隨自己的意思給他一個

形體，並叫各等子粒各有自己的形體。凡肉體各有不同：人是一樣，獸又是一樣，鳥又是一樣，魚

又是一樣。有天上的形體，也有地上的形體；但天上形體的榮光是一樣，地上形體的榮光又是一樣。

日有日的榮光，月有月的榮光，星有星的榮光。這星和那星的榮光也有分別。」 

 

第二章：波羅的海指數 

其實，現時我們留意到波羅的海的經濟狀況，已經下跌至低於 3%，甚至每天也不斷下跌中， 

當股票下跌時，波羅的海的經濟也隨之下跌。 

 

當談及波羅的海時，可能大家或會有所誤會，不知為何要在信息中引用為例子。 

 

波羅的海的商運，當地的乾貨藉著貨運船隻出口的統計，對比在顛峰的時候， 

現已經下跌至低於 3%，可知道這是多嚴重的情況？ 
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我們所分享的經濟，千萬別以為很簡單， 

因為，波羅的海是代表全世界和中國買貨， 

所有貨品都是經波羅的海向外傾銷的， 

這意味著，現時中國的經濟下跌，已經是全球經濟最後一波的跌幅，為什麼呢？ 

 

因中國一直以來都不是消費者（Consumer）， 

中國只是被人勞役下，破壞自己國家的生態、土地、古文物、各樣資源、 

犧牲自己的人民，使他們要在飲受污染的水的情況下，成為如奴隸一般， 

消耗自己的國家去生產，賣貨出去， 

真正的消費者是那些發展優越的國家，例如：英國、美國及歐洲。 

 

現在我們看見，關於波羅的海和中國的經濟不斷下跌至低於 3%， 

意思是再沒有人買中國的商品，就是連最便宜的貨，人們都已經沒有足夠的能力購買， 

所以，沃爾瑪（Walmart）和好市多（Costco）相繼結業。 

但你可知道，在 Walmart 賣的東西是已經是最便宜的了？ 

所以，現在，不單單是貧窮人買不起，連有錢人也買不起了，這是全球性的現象。 

 

所以，我們才會看見波羅的海指數的乾涸， 

那些貨運船隻單是駛入波羅的海也已經是虧本，所以，沒有船隻駛進。 

並且，在過去一年間，由美國開往歐洲的船，全年也只有一艘，因為太少人買美國貨了。 

 

所以，全世界的人都沒錢再購物了， 

而中國只是賣貨，而連中國的經濟、貨幣，也貶值和崩潰， 

原因，是沒有人再購物了， 
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並且，中國將以往的銷貨收入也開始虧蝕剩淨盡時，便出現現在這現象了。 

 

 

 

所以，全世界的股票市場，人們說是見底了，這是傻話， 

實情是這兩年內也不可能會見底， 

因為都沒有生意可言，股市也只會持續不景氣。 

 

而波羅的海這例子，就是最好的現實來告訴我們，全球未來十年的經濟狀況會是如何。 

這是最好的現實，告訴你未來十年的經濟如何， 

因為，就算復蘇，也要以年計，而很多工廠已經倒閉， 

很多設施亦已經拆掉，很多的企業已經崩潰了，現在正出現這個現象。 

你會看見，這個股市，它鐵定了接下來股市的現象。 

 

但其實，真正富有的那班人就知情， 

不過，那班蠢人以及做打手的，就未必不知道， 

他們出來胡亂說話，宣稱股市已見底， 

但不管他們知不知情，這班人其實都會很短命， 

因為，未來那種崩潰出現的嚴重性，是難以想像的。 

 

所以，現在，大家要記著，當然，我們現在分享的這個預測， 

是按著這麼多的資料預測得出來的，但很多人不會相信， 

甚至現在那班做預測的，在做股票買賣、炒股的都不會相信， 

原因只有一個 —— 他們是看現實，我們卻是看預測， 

所以，我們一定會比他們準確，而將要發生這一件事，是這班傻子， 

有生之年都未曾見過的崩潰，所以，他們根本無法估計。 

 

他們經常告訴你：「我做了三十年，我未見過這些，不會出現的。」 

「三十年？」我說的是在人類歷史當中，從來沒有過的經濟崩潰就在我們這幾年出現， 

所以，這班人又怎麼可能會預計得到？ 

他們全著眼於今日的現買現賣，他們能夠說買賣的貨， 

但我們錫安教會，神膏我們說的全部都是預言， 
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並且，我們預言的，是一件人類歷史都未曾發生過的事。 

試問，這班所謂的專家，如何能做到？ 

甚至他們不知道經濟崩潰正逼近，完全不知道有這樣的幅度。 

 

我們在說，這個比 1929 年的經濟崩潰恐怖十倍，是人類歷史也未曾出現過， 

所以，現在你就明白，兩者為什麼會有這個的分別了。 

  

我可以預測，到時，這班專家他們一定會共同說一件事， 

即使樓市真的跌到餘下的 1%， 

他們也會說：「我真的不信，真的難以置信，我沒辦法相信。」 

 

看見嗎？我在說發生那天，他們也是如在夢中，你還相信他們而不信我說的？ 

你們有沒有弄錯？！就算發生那天，這班人也是在不信中， 

也許每天在神經病院唸唸有詞的度過。這樣你還信他們？ 

如此一個準確的預測也不信，我覺得那些人簡直是瘋顛的了。 

 

但我可以預先告訴你，總之這些人去到當天，他仍然會告訴你，他是不信的， 

但他們不是做預測的嗎？不是要預先警告人的嗎？ 

但於發生當天，他們仍在說不信？那為什麼還會有人信他們呢？ 

 

但這個世界就是這樣子！所以，那些不信的人也是活該的， 

因為始終這個世界 ── 這個巴比倫，一直會跌下去， 

而所有扎根在這個巴比倫當中的，一起會跌落地獄。 

所以，我們要相信神！當我們相信神的話，就好好預備自己。 
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影片：時事追擊︰波羅的海指數與經濟崩潰 

波羅的海乾散貨指數，簡稱波羅的海指數，BDI（Baltic Dry Index）， 

是航運業的經濟指標，包含了航運業乾散貨的交易量轉變。 

 

 

 

雖然以波羅的海定名，但負責管理這個指數的交易所卻位於英國倫敦， 

它的前身是波羅的海貨運指數（Baltic Freight Index，BFI）， 

成立於 1985 年 1 月 4 日，當時指數設立為 1,000 點，由 13 條航線的程租運價構成。 

 

事實上，1985 年正正是錫安教會成立的年份。 

及至 1999 年 11 月 1 日，即錫安教會預備 Y2K 千年蟲的最後一個月， 

波羅的海貨運指數 BFI 被廢除，以波羅的海乾散貨指數 BDI 取而代之。  

由美國、英國、挪威、意大利、日本，五個國家共 20 間大型中介商， 

針對數條重要船運航線，依照每日出船運貨價格所編制， 

為目前市場上最具代表性之散裝航運運價的雨晴指標， 

反映全球大宗商品航運費用，及貨運出船流動的頻密情況。 

其中，海岬型（BCI）、巴拿馬型（BPI）及輕便型 BHMI（Handysize），各佔權重三分之一， 

綜合成為波羅的海指數，亦一直成為散裝原物料的運費指數。 

散裝船運以鋼材、紙漿、穀物、煤、礦砂、磷礦石、鋁礬土等民生物資及工業原料為主。 

因此，散裝航運業營運狀況與全球經濟景氣盛衰，及原物料行情高低息息相關。 

 

所以，波羅的海指數可視為經濟領先指標。 

一般認為，BDI 指數 2,000 點是航運公司的盈虧線， 

萬一跌破 2,000 點後，所有航運公司都是虧損運營。 
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2016 年 1 月 19 日，環球經濟寒冬訊號仍未休止， 

波羅的海指數連跌 12 天，指數持續低迷，再跌 1.6%，報 363 點。 

現時是最少 31 年來最弱水平，表明大宗商品及世界經濟面臨更艱難處境， 

更反映全球大宗商品航運費用，與 2008 年 5 月 20 日的歷史記錄 11,793 點，累瀉 97%。 

隨後 1 月 22 日，指數再跌報 354 點，已連跌 14 天， 

沒錯，波羅的海指數由 11,793 點的歷史記錄，跌至現時僅僅報 354 點。 

 

波羅的海交易所行政總裁 Jeremy Penn 說： 

「我們經歷過 90 年代、80 年代和 70 年代的考驗，但現時竟然是有記憶以來最糟糕。」 

反映現時航運危機，最少是 1970 年代以來最嚴重。 

不要忘記，波羅的海指數是全球經濟的領先指標！ 

 

倫敦上市的船舶經紀公司 Braemar Seascope 行政總裁 James Kidwell 表示， 

乾散貨運市場曾經連續好幾年實現接近 10%增長， 

但市場突然之間停止增長，這是一個急劇的變化。 

 

其中，近來「殭屍船」更應運而生， 

所謂殭屍船，就是一些不指望能償還本金， 

只為了賺取能夠償還利息的錢，而接受不正常價格，繼續營運的船隻。 

 

 

 

他更表示，最近幾周，運行了 5 年的海岬型船隻， 

以往的常價是 3,300 萬美元，但現時卻只有 1,900 萬美元， 

連新船 4,800 萬美元的一半也及不上。 
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著名網上電台節目主持 Alex Jones 最近所發表有關全球經濟崩潰的短片中， 

也有談論到波羅的海指數下跌的情況。 

 

YouTube 片段： 

Is the economy moving? The Baltic Dry Index has hit a new low 

經濟還有動力嗎？波羅的海乾散貨指數創新低 

 

The Baltic Dry Index is the assessment of the price of moving all of the globe’s major raw materials by sea 

including commodities like coal, grain and iron ore. 

波羅的海乾散貨指數追踪所有通過海路運輸的，全球主要原材料的運費，包括煤炭、糧食、鐵礦石

等商品。 

 

Tyler Durden of Zero Hedge reports Last week, I received news from a contact who is friends with one of 

the biggest billionaire shipping families in the world. 

Zero Hedge 的 Tyler Durden 表示：上週，我從朋友接到消息，他是世上最大船運家族之一的朋友。 

 

He told me they had no ships at sea right now because operating them meant running at a loss. 

他告訴我，他們現在沒有船在海上，因為船運代表著虧蝕。 

Commerce between Europe and North America has literally come to a halt. 

歐洲和北美之間的商貿基本上已經停頓。 

 

For the first time in known history, not one cargo ship is in transit in the North Atlantic between Europe and 

North America All of them, hundreds, are either anchored offshore or in port Nothing is moving. 

歷史上首次沒有貨船在歐美之間的北大西洋航行，數百艘貨船不是在離岸拋錨，就是停泊港口，沒

有任何活動。 

 

It is a horrific economic sign proof that commerce has literally stopped. 

這是可怕的經濟徵兆，證明商貿已停頓。 

 

The very Chinese shipyard supplying the needed vessels to transport the world’s raw materials are going 

bankrupt due to the struggling economies across the globe. 

一家提供船隻運輸原材料的中國船廠，因為全球各地的經濟危機而走向破產。 

 

According to Global Times, experts have said that half of China’s shipbuilding enterprises will go bankrupt 

in the coming years. 

《環球時報》引述專家表示，一半的中國造船企業將在未來幾年內破產。 

 

另一方面，2016 年 1 月 6 日， 

中國央行將人民幣中間價下調 145 點，至 6.5314，創 2011 年 4 月以來新低。 
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中間價發佈後，離岸人民幣（CNH）兌美元快速貶值，突破 6.71 關口， 

為離岸市場 2009 年建立以來最弱匯率，跌幅為上年 8 月人民幣貶值以來最大。 

 

新一年開始竟然已經連續三天貶值 2.2%，累積暴貶 1450 點。 

受此衝擊後，美元兌日元再度暴跌，並接近上年 10 月 15 日以來的低點至 118.36。 

不到半年時間，中國市場動盪第二次令全世界經濟形勢緊張起來。 

 

著名投資機構高盛同時警告，近日中國政府的表現，顯示出強烈引導人民幣貶值的意圖。 

至於，興業銀行首席經濟學家魯政委預測，2016 年全年人民幣兌美元將會再貶值 15%。 

 

2016 年 1 月 11 日，由於人民幣持續貶值， 

早前主日已經提及，一種累計認購期權（Accumulator）的衍生工具產品，開始出現「爆煲」個案。 

 

因為過去幾年人民幣持續升值，不少在內地設廠的企業向銀行購入人民幣累計認購期權的借貸額度， 

當人民幣持續升值，就可以對沖工資、租金及設備等業務成本。 

意思是，當企業在經營時無法賺錢、虧本，也可以借人民幣累計認購期權升值後的收益， 

對冲及填補經營上工資、租金及設備等業務成本。 

 

但有銀行業人士表示，現時不少企業的累計認購期權合約規模，都遠超業務所需，變相是純粹投機。 

現時，人民幣貶值風暴，陸續引發累計認購期權「爆煲」， 

炒客面臨兩難，若不願意每天以「賤價」接貨，便要付出巨額「分手費」離場， 

但若匯價下跌，無論跌至什麼水平，除非獲得銀行同意，否則合約也不能終止， 

若人民幣跌穿某個「槓桿生效價」，客戶要雙倍接貨，意味潛在虧損幅度以倍數增加。 

 

銀行業人士稱，現時這批客戶只有兩個選擇： 

一、延續這場瘋狂的對賭遊戲。 

二、向銀行提出終止合約，但銀行有權拒絕，即使同意也會提出巨額「分手費」。 

因為銀行簽訂累計認購期權合約時，多數是在市場找交易對手，而非直接與客戶對賭， 

因此，若客戶提出終止合約，銀行便要找其他人接貨，所以就會開出相當苛刻的解約條件。 

 

2016 年 1 月 12 日，蘇格蘭最大的蘇格蘭皇家銀行（RBS）策略師 Andrew Roberts， 

對客戶發出警示：「今年市場會是『災難性的一年』， 

呼籲投資者在所有投資項目中離場，賣掉所有資產（Sell Everything）。 

客戶要盡快退出市場，不要等待，也不要當過路客， 

除了高品質債券之外，賣掉所有的持股就對了！」 
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蘇格蘭皇家銀行分析師指出，油價會繼續暴跌，預計會下探至 16 美元。 

中國會繼續震盪，人民幣若沒有大幅貶值至少 20%的話， 

中國等於沒救，無法挽救國家經濟。 

 

新聞片段： 

2016 年環球金融市場開始了表現最差的比賽。 

其中美股在今年首周走勢更是史上最弱。 

蘇格蘭皇家銀行（RBS）策略師 Andrew Roberts 就呼籲投資者沽出全部存貨。 

他表示，西方國家開始了信貸緊縮，並會影響亞洲。 

全球貿易及信貸又出現負增長，全球已難覓經濟增長「龍頭」。 

中國經濟會持續動盪， 

他對於中國經濟展望差，更形容是「難以置信的熊」。 

又指人民幣將無可避免大幅度貶值， 

因經濟情況不能承受幣值高昂， 

而且中國資金流走情況甚為嚴重。 

而根據 RBS 分析，去年 12 月已有 1700 億美元的私人資金撤離中國，為兩年以來最快。 

顯示中國極有需要盡快調整人民幣匯價，可能至少要貶值 20%。 

若人民幣真的瘋狂貶值，Roberts 警告全球企業盈利、股市、資產負債表、 

信貸擴張、商品，將會全部跌至非常慘重。 

故他早於去年底已呼籲投資者沽空商品，尤其是油價。 

現在再看他的策略是正確。 

而事實上，中國經濟情況確實令人擔心。 

除了外資加速撤離外，中國的外匯儲備亦因捍衛人民幣匯價而大減， 

並接近傳聞中「3 萬億美元」外儲的底線。 
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雖然人民銀行不斷提供資金，但內地通脹仍然疲弱。 

而且製造業 PMI 指數處於萎縮區間， 

加大了市場對內地陷入通縮的憂慮。 

現時市場已不再炒作，人行會加大投放資金力道， 

因中央已明確表明不會「強刺激」。  

 

事實上，日華牧師早於上年 2015 年 9 月 6 日「天馬座行動第 26 篇」，已詳盡預告， 

當中國經濟還未牽動全球經濟大動盪和崩潰時， 

他已經在 2015 年 3 月開始分享「天馬座行動」及「玫瑰園計劃」的共同信息中， 

預知人類歷史和國家城市的規劃及經濟變動，每一部分也不是偶然發生。 

 

而人類歷史最後和最大，甚至比 1929 年經濟大蕭條還要嚴重 10 倍的經濟崩潰， 

其實早於上年 2015 年 5 月，按著「玫瑰園計劃」的部署， 

經已由隱藏著玫瑰花共同信息的中國正式展開。 

由中國主領的經濟，將會導致美元及歐洲的貨幣變成廢紙，引發全球金融和經濟崩潰。 

現在我們眼見的經濟變動，完全是按著「玫瑰園計劃」所部署，並且是神讓全世界環繞著我們轉動。 

 

主日片段： 

我們在今年 2015 年親眼看見，只不過是由中國主導整件事情的發生，就讓我們很震驚了！ 

為什麼呢？因為明顯地，我們今天所看見的，不單所有事情都跟「玫瑰園計劃」有關， 

並且由「中國主導」的這一個步驟，也是「玫瑰園計劃」的一部分。 

 

如果是這樣的話，我們就要從「天馬座行動」這套信息的開始說起。 

在我們開始講這套信息的時候， 

我們看見，不論是電影《回到未來》（Back to the Future）， 

或者很多其他事情，都印證我們的這套信息和我們的身分， 

而且（印證）已經多得難以想像， 

當中我們所講的其中一個線索，當時是一個謎， 

但也因為是一個謎，我發現一定會有事情發生！ 

所以我不斷重複又重複地講「五月花」。 

 

為什麼要用「五月花」？為什麼要用「五月」（May）呢？ 

我們常常說「May Fair」，我講過很多「五月」（May），都是故意放在我的生命當中， 

來印證我們這套信息是用「五月」（May）、「May Flower」、「五月花」這些作為線索。 

 

我們一直講「天馬座行動」的信息時也有講， 

今年 5 月一定有事情會發生，一定有些很特別的事情會發生，在今年的 5 月。 

事實上，現在回顧，就發現是很瘋狂的。為什麼呢？ 

因為「五月花」……美國的創立就是「五月花」，我信仰的開始也是與「五月花」有關。 
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「五月花」其實是在講一件事：就是一件重大事情的轉捩點的開始，你明白嗎？ 

 

所以你會看見很有趣地，連金字塔， 

美國國璽上金字塔上的「全視之眼」（All-seeing-eye）， 

也稱為「玫瑰之眼」、「全視之眼」。 

我們知道，「全視之眼」就是「玫瑰之眼」，所講的就是這個開始。 

 

好，究竟 5 月有什麼開始了？今年 5 月有什麼開始了？今年 5 月不就是所有事情的開始！ 

現在我們講的，就是中國這個事件，是從 5 月開始股市出事，對不對？ 

然後一直到了 6 月，甚至接著在股市當中， 

只不過，因為我們知道是 Webbot 的預言全部應驗了， 

我們慢慢忘記了「玫瑰園計劃」而已。 

 

其實當她 6 月救股市，以救股市為名，導致經濟開始動盪， 

接著把（人民幣）貶值，全部引發了國璽中所講美元變成廢紙。 

Webbot 就是這樣說！ 

它說：「將會由中國主導，導致歐洲的貨幣變成廢紙，接著美元變成廢紙。」 

原來，竟然最後一個步驟是在 5 月發生。明白嗎？ 

因為玫瑰花是 5 月的花來的， 

而大家有沒有留意……「五月花」 ── 玫瑰花，其實它的原產地就是中國。 

 

事實上，如果你講中國的幣值的話， 

中國最大的幣值，大家都知道是 100 元， 

但你知不知道 100 元在中國是代表什麼？就是代表玫瑰。 

所以有人說：「人民幣這個夏日裡最後的玫瑰，終於也開始凋謝。」這是新聞來的！ 

現在讀給你聽的是新聞來的！你知不知道？ 

 

所以你會看到，原來中國人很喜歡用 100 元鈔票摺成玫瑰花， 

送給女朋友來表達心意。你看見嗎？ 

 

現在我們所見，別國的大國璽早已說在今年 5 月發生的事， 

從頭到尾它說的月份，它說出現什麼？它說出現人民幣貶值， 

引發我們提到美元變成廢紙，別人是上千年前早已知道。 

 

但只不過我們在今天，有些人就算身歷其境，譬如你身歷其境…… 

因為我講的時候也跟資料員討論，究竟會不會在這次跟大家講這個秘密？會不會太早？ 

我相信如果我不講這個秘密，現在你也不知道究竟發生什麼事，更不要說香港和其他人了。 

為什麼？因為他們全部是見一步算一步，他們習慣了，他們也覺得別人是見一步算一步。 

但是我想讓你知道，整個人類歷史中，根本就沒這樣的事， 
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香港的「玫瑰園計劃」一開始就已經沒這樣的事。 

現在我們所見，我們早在說「天馬座行動」的時候， 

這個「全視之眼（All Seeing Eye）」的事件，這個「玫瑰園計劃」， 

一定在 5 月會有一些很重要的事情發生，是「玫瑰園計劃」的一部分。 

 

事實上，我們所講的中國人民幣貶值，引發全世界的金融經濟崩潰， 

全部是「玫瑰園計劃」的一部分， 

因為我們所講的中國人民幣 100 元鈔票，是用玫瑰來代表的。 

事實上，玫瑰根本是源自於中國的。 

 

的確，就是按著十王的部署，中國與「玫瑰園計劃」及玫瑰花都是息息相關。 

中國不單是玫瑰花的原產地，人民幣亦被喻為「夏日的玫瑰」， 

人們更常常用 100 元人民幣摺成玫瑰送給情人。 

甚至乎，原來 10 元人民幣亦隱藏著共同信息， 

當大家手上拿著一張 10 元人民幣， 

就會發現紙幣的正中，即前國家主席毛澤東面向著的位置，有一朵非常顯眼的玫瑰花。 

當大家以透視方式，亦可以清楚看見左邊白色部分， 

刻意擺放及隱藏了一朵玫瑰花的水印圖案。 

 

 

 

這一切，都絕非偶然！ 

 

非常明顯，按著「玫瑰園計劃」的部署， 

現時，中國的舉動必然是受十王的委派及掌控， 

為要進入神早已預定，最後的經濟崩潰計劃裡。 
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除此之外，2016 年 1 月 21 日，全球最古老意大利第三大銀行意大利西雅那銀行 BMPS， 

因面臨約 2,000 億歐元（約 1.7 萬億港元）壞帳危機，去年要求政府注資，但最終告吹。 

銀行市值單在 2016 年已蒸發逾半，觸發擠提潮， 

行政總裁維奧拉承認，部分客戶正在提走存款。 

 

 

1 月 22 日，環球金融市場最具權力機構國際清算銀行（BIS）總裁 Caruana 罕有地警告： 

「從多方面看來，目前的經濟和金融市場情形， 

都比 2008 年雷曼危機前脆弱得多，大家必須開始保持高度警惕。」 

他警告，當前的世界經濟和 2007 年金融危機前一樣危險， 

債務率高企、新興市場和金融市場動盪，處於水深火熱之中， 

國際金融系統在各方面，都比雷曼危機前的局勢更為嚴重。 

 

同日，金管局總裁陳德霖公布 2015 年外滙基金表現， 

他形容去年股市如過山車般大上大落，首三季市況更急劇轉差， 

導致 638 億虧蝕，總結 2015 年外滙基金全年虧蝕 183 億港元， 

為 2008 年金融海嘯之後，首次錄得全年投資虧損。 

 

新聞片段： 

2015 年金融市場如坐過山車，大起大跌， 

中港股市於上半年屢創新高後，於第三季急劇轉差，出現環球金融市場震盪， 

令外匯基金單於第三季錄得 638 億港元虧損。 

環球股市於 10 月反彈，令外匯基金於 10 月底一度收復首三季失地。 

惟於 11、12 月，金融市場再度轉差。 

總結 2015 年全年，外匯基金錄得 183 億港元投資虧損。 

 

至於國際油價方面， 

1 月 20 日，國際油價大幅下跌，紐約油價跌至 2003 年 5 月，13 年以來的最低水準。 

截至當日收盤時，紐約商品交易所 2016 年 2 月原油期貨價格下跌 1.91 美元， 

收報每桶 26.55 美元，跌幅為 6.71%。 

油價最高曾在 2008 年 7 月達到破記錄每桶 145 美元， 

跌幅達 82%，是前所未有的跌幅比率。 

 

1 月 21 日，受國際油價滑落影響，多個原油出口國經濟大受打擊，俄羅斯貨幣盧布兌美元跌至新低， 

破天荒地失守 85 關口，跌至歷史新低 85.1263 盧布兌 1 美元。 

 

盧布貶值，意味著俄羅斯經濟衰退可能比預期維持更長時間， 

首當其衝的是民生，不少商戶倒閉，有餐廳結業拖欠員工薪金， 

員工表示，去年 2015 年第四季已被拖欠薪金，很難再生活下去， 
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他們不滿僱主沒有正面交代原因，只是說經濟不好。 

 

而以外幣作樓宇按揭的民眾更是叫苦連天， 

很多人要與銀行商討，延長供款期限的方案， 

但大多不獲銀行接受，間接迫他們斷供。 

 

據瑞士銀行的說法，美國股市在短時間內，連續兩次發生超過一成跌幅， 

這在歷史上只發生過三次，分別是 1929 年大蕭條、2000 年科網泡沫爆破及 2008 年金融海嘯。 

按分析，現時 2016 年正處於下一次股災邊緣， 

預料全球會逐漸步向一個流動性滑坡式，甚至斷崖式下跌， 

屆時，經濟、資產及股票後市將進入大屠殺。 

 

據外國傳媒報道，自 2015 年第 3 季，香港創造了一個世界紀錄， 

於全球 367 個大城市中，香港成為全世界樓價最「離地」的城市， 

僱員憑著一份薪金，19 年不吃不用，才足夠置業。 

 

新聞片段： 

香港樓價貴到嚇壞人！ 

市民為了一層樓節衣縮食，千方百計，終於榮登全球最難負擔樓價的寶座。 

根據調查機構 Demographia 報告顯示，截至去年第三季， 

在全球 87 個主要都會中，香港的樓價是最難負擔。 

報告解釋，本港樓價中位數相當於港人每年收入中位數的 19 倍， 

遠高於上年的 17 倍之外，還是調查成立 11 年以來最高！ 

排第 2 位是澳洲雪梨，其樓價中位數相當於人均收入中位數的 12.2 倍。 

排第 3 位的是加拿大溫哥華，樓價是人均收入的 10.8 倍。 

倫敦則以 8.5 倍排第 8 位。 

 

所以，大家亦終於明白，何解早在 1990 年 7 月， 

神啟示日華牧師藉著「借錢的綑綁」及「借錢的咒詛」兩篇教導， 

按著神的感動率先警告及提醒弟兄姊妹，有關香港樓市這個驚天騙局， 

內裡根本就是一個騙人錢財、枉費一生的死局。 
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然而，很多香港基督徒，甚至是帶領香港基督徒靈魂的教會和牧師， 

竟然無知到一個地步，甘願墮入或是鼓勵別人浪費一生最光輝的歲月，迷醉於供樓、籌錢建堂， 

枉費金錢於全世界公認最物非所值、貴到「離地」、有如包袱的建築物裡面。 

 

許多香港基督徒的青春，就是死做難做、挨飢抵餓、節衣縮食，不上教會、 

不納十分一、不參與事奉，都只為多賺一點錢，以填上這個香港樓市的無底深坑。 

作為香港的教會和牧師，沒有將教會的經濟投入傳福音、擴展福音事工， 

卻每年、每月都成為樓宇債務怪物的奴隸， 

很多香港的基督徒和教會，就此枉過一生，一次又一次錯失了神的呼召。 

 

尤其，這個世界經已踏入「啟示錄級數」的大災難，經濟快將崩潰瓦解，666 的經濟將要出現， 

按著 Webbot 警告，全世界所有物業、樓宇及住宅，將會跌至只剩 1%的價值。 

甚至，當「全球性海岸線事件」發生後， 

全世界沿岸城市，如香港等，都極大機會沉浸在海水之下。 

 

明顯，在 1990 年 7 月，日華牧師按著神的啟示， 

率先揭穿「樓市」與及「債務爆破」的騙局，完全是神所給予極具前瞻性的智慧。 

然而，踏入 2016 年，受美國加息影響， 

「香港樓市」的騙局也終於爆破了，進一步完全吻合日華牧師前瞻性的警告， 

2016 年 1 月 24 日，多達 70%屋苑單位的估價， 

自上月底至今不足 1 個月內，最少連降 2 次，其中更有連續急降 3 次售價。 

 

近期業主接受現實，開始減價沽貨，個別成交價較去年高位更跌約兩成。 

美聯住宅部行政總裁指，今年樓價下行風險較大， 
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預期全年跌 10%，並且對「細價樓」影響較大。 

市場人士擔心，按目前的跌勢，再進一步惡化， 

在此前最「離地」時刻入市的業主，恐怕至少有多達 1.5 萬人要面對負資產的噩夢！ 

 

2016 年 1 月 15 日，全球最大零售商沃爾瑪（Walmart）突然宣佈將要關閉全球 269 間大型商店， 

包括美國 154 間和巴西 60 間虧損分店等，將有 16,000 名員工受到影響。 

沃爾瑪指，在本次關店計劃為精簡分店數量，主要關閉銷售較差的分店。 

 

大家須知道，沃爾瑪所賣的貨品，已非常便宜及大眾化的家居用品物資， 

但是，經濟衰微至一個程度，普遍人也買不起，而且是一種全球性的現象。 

 

1 月 27 日，蘋果公司的行政總裁 Tim Cook 預警︰香港經濟出事了。 

 

 

 

本港 11 月份零售數據，截至去年 11 月，已連續 9 個月錄得按年倒退， 

其中 11 月份本港零售總額為 381 億元，按年下跌 7.8%， 

其中包括 iPhone 銷售的雜項耐用消費品，按年下跌 9.7%； 

與 10 月份一向按年大幅上升 36%相比，表現實在大相徑庭，強差人意， 

難怪 Tim Cook 直指香港經濟已經出事，經濟出現頹勢。 

 

另一方面，2016 年 1 月 21 日， 

由於油價創 12 年新低，全球股市集體暴跌， 

日本股市也進入熊市，日經 225 指數收盤大跌 3.7%， 

報 16416.19 點，較上年 6 月高點下跌超過 20%。 
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歐洲股市也極其慘烈，下跌 2%開盤， 

歐洲 STOXX 600 指數跌幅一度達到 3%，創 2014 年 12 月以來最低。 

英國富時 100 指數進入熊市，報 5673 點，從上年 4 月記錄高點下跌了 20%， 

法國、德國股市亦即將進入熊市， 

美國股市跌至 21 個月最低水平，追隨世界其他地區大幅下滑，造成「死貓泡沫」破裂。 

 

就是日華牧師早前所警告： 

股市將會出現所謂「死貓反彈」的假象，引誘投資者入市， 

至今，這假象也有如一個吹得膨脹的泡沫，終於都捱不住，爆破了。 

 

 

 

與此同時，韓國首爾綜合指數收跌 2.3%，一度創下自 2012 年新低。 

此外，印度和澳大利亞股市跌幅均超過 1%。 

 

同日，香港恆生指數低見 18,534.5 點，跌至自 2011 年 11 月， 

42 個月以來的新低，收盤下跌 2.5%，收報 18860.80 點。 

 

由上年 4 月尾，即日華牧師開始警告接著 2015 年 5 月開始將會出現經濟崩潰的時候， 

香港恆生指數從 2015 年 4 月全年高位 28,588.5 點，一直以梯級下跌方式， 

持續跌至接近 18,534.5 點，足足損失 10,000 多點，短短 9 個月跌幅已達 35%。 
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1 月 26 日，中國 A 股遭遇「黑色星期二」， 

上海指數重挫 6.42%，收盤 2,749 點，跌破去年 8 月股災底部的 2,850 點，刷新 13 個月新低， 

深圳指數更重挫 6.96%，跌破 1 萬點心理關卡，兩市超過 2500 股下跌，逾千股跌停。 

 

由 2015 年 12 月 31 日至 2016 年 1 月 25 日， 

中國兩市融資餘額已連續 17 個交易日下降，刷新了記錄，反映投資人的謹慎情緒。 

全球經濟崩潰的情況，完全應驗上年 2015 年 5 月 3 日「天馬座行動第八篇」， 

日華牧師按著 Webbot 所發出的警告。 

 

主日片段： 

好！所以在這裡，我想約略說一些 Webbot 最近最新的資料， 

就是當我現在跟你分享的時候，剛剛在大約 3 個小時前，我聽了他們所查出來的資料。 

 

他（Webbot 發佈者）經過兩個月的總結， 

在這兩個月裡面，他發現那些資料不斷浮現，重複又重複， 

他查完之後，Webbot 又重複說這些，所以他覺得很可信。 

是什麼呢？現在將要進入 5 月，我們會看見在 5 月會出現很大的動盪， 

在 5 月、6 月的時候，他覺得會出現一件嚴重的事情， 

其實在兩個月前已經開始講了， 

我現在講的時候，香港已經出現這個先兆，就是股票市場會瘋狂地上升。 

 

但其實它（Webbot）在兩個月前，直到剛剛幾個小時前，也在說一件事， 

它說股票市場會動盪至一個程度，會看到中國的股票市場市會瘋狂下跌，瘋狂地下跌！ 

跌至一個程度，出現恐慌至一個程度，政府要介入。 
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它說這個波動會影響全球，因而出現大型的經濟崩潰。 

 

雖然，自從日華牧師作出經濟崩潰警告後， 

香港及中國股市，已經隨即在上年 5 月開始下跌， 

但每每市況略為穩定下來， 

很多所謂經濟評論員也會扮作專家說︰股市已經見底，甚至是入市良機。 

 

2015 年 9 月 18 日，海通證券首席經濟學家李迅雷表示︰ 

中國股市已經見底，很難再跌， 

因為市場再跌下去或影響社會心態、社會穩定，並導致金融風險。 

 

9 月 30 日，著名耀才證券主席葉茂林，於浸會大學捐款活動後表示︰ 

港股由 28000 點跌至逾 20000 點水平，現時已跌至見底，為合適入市的時機。 

 

10 月 6 日，波浪理論大師、殿堂級圖表派分析專家許沂光稱︰ 

恆指自 2015 年 5 月連跌 5 個月後見底了， 

至 2015 年 9 月 29 日的 20368 點，恆指仍有可能再創新高， 

10 月至翌年 4 月，美股及港股例好，後市看升。 

 

同日，有「女股神」之稱的西京投資主席劉央出席論壇表示： 

A 股在約 5000 點水平調整是健康，認為股市已經到底， 

預期今年底會結束調整，看好「深港通」年內開通。 

 

10 月 11 日，訊匯證券行政總裁沈振盈表示：「配合 A 股復市，本周走勢仍強。」 

恆指一度升至 22,800 點水平，殺淡友一個措手不及，出現顯著的升勢， 

因為開始有投資者，發覺早前看淡中國的原因是看錯了，正在回頭， 

本周港股可望繼續出現過去兩個交易日的升浪，恆指進一步挑戰高位，逐步收復失地。 

 

同日，興業僑豐證券董事鄭家華表示，似乎大市趨穩，有安樂茶飯吃， 

不單是一眾股市投資者，還包括一眾上市的投資銀行家。 

 

可是，全球股市由上年 5 月開始下跌，已經超過 8 個月， 

環球股市、中國及香港股市仍然未曾見底，完全應驗日華牧師所警告： 

全球股市必定跌完再跌，屢創新低， 

出現過「黑色星期一」後，接著就是「黑色星期二」， 

總言之，只要還有股市的一天，任何一天都會有機會成為「黑天鵝」。 

 

事實上，信不信由你， 

2016 年 1 月 15 日，同一位所謂波浪理論大師、殿堂級圖表派分析專家許沂光稱︰ 
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1 月 12 日恆指收 19,711 點，創兩年半新低， 

恆指市盈率 PE 同時跌至 8.7 倍，較去年股災低位更便宜。 

他總結為恆指市盈率跌至 8.7 倍，是 2011 年歐債危機以來最低水平， 

已跌無可跌，全球股市都可能見底回升。 

 

如果，當日你選擇相信他， 

六日後，1 月 21 日，香港恆生指數低見 18,534.5 點，你就要吃「驚風散」定驚了。 

日華牧師警告，現時全球股市及經濟， 

比起 1929 年經濟大蕭條，必然還會嚴重多 10 倍，令房產價值只剩下 1%。 

 

今篇主日信息裡，日華牧師進一步分析︰ 

現時全球經濟的領先指標 —— 波羅的海指數已經下跌 97%，只剩 3%， 

完全反映接下來 10 年的市場是沒有生意、沒有貿易、亦沒有長遠的生產力。 

如此，又怎可能振興股市？經濟又豈可能復甦呢？ 

現時很多企業已經崩潰、很多廠房已經倒閉、 

這群所謂的經濟專家，只是一群打手，欺騙及粉飾世界經濟的瓦解。 

 

我們可以肯定，當接下來，有一日， 

全球經濟完全瓦解，發生比 1929 年經濟大蕭條，還嚴重 10 倍的情況，房產跌剩 1%的時候， 

這群所謂的經濟專家，極其量都只會說一句︰ 

「我從事經濟三十年，從未見過經濟跌成這樣，真是難以置信，完全不敢相信而已！」 

 

既然如此，此時此刻， 

我們為何還要相信這些所謂的專家，以為股市見底，經濟還有機會復甦呢？ 

其實他們只是一群戲子、一群粉飾經濟、騙人的打手！ 

 

事實上，他們將會見證的經濟崩潰， 

是人類歷史上從未出現過，且將會發生在接下來這幾年， 

這些所謂的經濟專家，又怎可能從經驗或數據中預測得到呢？ 

因為，有歷史以來，根本從未出現過。 

然而，為何日華牧師能夠早在上年 2015 年 5 月 3 日「天馬座行動第八篇」， 

按著 Webbot 準確警告 2015 年 5 月的經濟爆破呢？ 

 

因為，日華牧師分析︰ 

此時此刻，人類經已進入《聖經》所預言「啟示錄級數」的大災難， 

事實上 923 贖罪日的審判，亦經已展開。 

接下來最後一次的終極經濟崩潰，根本就是《聖經》的世界末日，達史無前例的級數， 

任何人在這場經濟災難來臨前，沒有事先作好預備，必然會與這場經濟災難一同毀滅。 
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所以，作為有智慧、儆醒作預備的基督徒， 

必須及早按著「2012 榮耀盼望」信息的提示，作好預備。 

 

第三章：總結感言 

我相信現在大家真的明白了， 

在人世間，可以說，錫安教會所經歷的事情， 

神所給予我們的多姿多彩，絕不是無的放矢， 

因神所給予我們所經歷的事情將會成為世人的榜樣， 

並且，那種全面的程度，才導致我們在永恆裡得到這麼多獎賞， 

以及成為別人的榜樣。 

 

總括而言，今次我們看到一個事實： 

原來七個節期，是讓我們知道神時間表的開始與結束， 

但是，七個節期豈不像兩個大謎題？ 

第一個大謎題就是首四個節期，當主耶穌基督來到時，解開這個謎題， 

並且祂是以自己的行為解開，我們通常稱為「應驗」。 

 

 

 

事實上，在這個應驗上，主耶穌不是單單知道，而是真的去做， 

因為，祂完成後，現在千古傳頌，二千年後的我們也因此得救恩，可以經歷到神， 

我們本來是外邦人，與神無分無關， 

但是現在我們卻經歷到這麼多的恩典、愛、真理和智慧， 

世界上不能及得上的神的同在，我們今時今日更經歷這麼多的神蹟奇事。 

 

這一切皆是主耶穌基督真的以一個身分來到，成為一個開始， 
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就是這七個節期當中的兩個大謎題，去解開第一個謎題， 

那四個節期，就是主耶穌找到那個 Rhema（神的話）出來， 

解開了謎題，並且行出來成為榜樣。 

 

 

 

但是，原來最後三個節期，在《聖經》裡讓我們看見，也是一個大謎題。 

故此，在末世的時候，神會用所羅門級數的智慧， 

因為，最後三個節期都是一個謎，只是，這一個謎，將會由新婦解開， 

但她解開的時候，也要同時去執行當中的內容。 

 

所以，在這七年裡，我們的逃難、大旅行，其實是神要求新婦的必經之路， 

正如主耶穌基督定要釘上十字架一樣， 

祂要解的謎根本就是無罪羔羊釘上十字架。 

但我們的謎就是吹角，是關於「923」、贖罪日，住棚節， 

我們正是說出這個身分。 
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你會看到，我們有沒有解開這個謎？ 

當然有，並且，我們在解開這個謎當中，神帶領我們成為榜樣， 

可見，如果我們現在於開始時接受主耶穌這第一個謎 —— 救恩的話， 

所有福音的榜樣都應以主耶穌為依歸。 

 

但是，現在神藉著我們帶出一個什麼榜樣？ 

就是新婦的榜樣，意指被提的資格。 

 

 

 

所以，我們不只是解謎，我們一定要執行， 

並且，比全世界所有教會更清晰、更實際，並且更實在， 

亦因此，我們在天上將會得到許多很大的獎賞， 

因為我們的榜樣，全世界如果想被提的話，就有跡可尋了。 

因為，最後的三個節期，其實是整個人類歷史和救恩結束最後的一個謎， 

我們去解開這個謎，並且，神不單單叫我們解謎， 

在神所給予我的聲音中，除了給我信息外，祂更要我跟著這些步驟去執行。 

 

我分享其中一個最明顯的例子，就是彗星 Elenin。 

因著 Alef Tav，我們知道為何 Elenin 的意思就是指「日華」。 

為何它的近日點和最光亮的時候分別是 9 月 11 日和 9 月 1 日？ 
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這並不是我自己亂說一遍，是你現在可以查尋得到的， 

原來這種 Alef Tav 的現象，神設計了我們一日也沒偏差地要這樣做， 

因為神印證的，不單單是我們所分享的信息一日也沒偏差， 

連我們的「大旅行」也是一日也沒偏差。 

 

因為，全世界將要在世界結束的時候，不單是從我們這兒收到這個應許， 

並且是收到那準則（Requirement）。 

這個應許如何才能成就在你身上呢？怎樣才有資格被提呢？ 

被提之後，怎樣才是在神裡面看為大？ 

在永恆裡面擁有一個真正最偉大、最光輝的復活身體呢？ 
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而且那榮耀盼望是與別不同的呢？ 

 

原來就是錫安教會，錫安就是那標準。 

 

 

 

不是我說的，是神說的，是神親自用祂在時代中的簽名（Signature）， 

給我們每一條解謎的答案加上剔號（Tick）。 

祂每一次印證我們的時候，就是告訴我們：我們不但找到正確的謎題， 

我們以我們的生命去回答這個謎題也是正確的，祂才加上剔號的。 

 

影片：成就最後三個節期的皇者 

在主日感言中，日華牧師透過贖罪日 923 的共同信息， 

進一步分析我們的角色，以及成就最後三個節期的方式。 

人類悠長的 6000 年歷史裡，只有幾件事，是神看為最重要的， 

所以，神於人類歷史完結後，再返回歷史的前頭，以 Alef Tav 方式， 

將這幾件事，隱藏於以色列的節期。 

 

因此，以色列人作為被神揀選的民族，千百年來， 

每一年也會依據神於《聖經》所寫下的節期、儀式、定例，年復年地守節。 

雖然他們不斷守節，可是，全個民族也不知道這些節期的意義， 

所以，這些節期的真正意義，亦成了一個謎，從來沒有人知曉。 

 

由於這謎題是以 Alef Tav 方式設下， 

對於以色列人而言，當節期還未發生和應驗， 

就如謎一般、未有人能夠解開的預言。 
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到了今時今日，我們當然知道，這七個節期分為兩批謎題， 

首四個節期，藉著主耶穌的降生與事蹟，已經解開。 

主耶穌亦不是以講道和分享去解釋節期的應驗， 

而是以自己的生命、事蹟去應驗首四個節期的真正意義。 

祂於十架上被殺，成為逾越節的無罪羔羊，成就了逾越節， 

祂為我們而死所成就的救恩，成為了除酵節的無酵餅， 

祂復活升天，成為了初熟節的果子。 

 

 

 

祂離去後所帶來的聖靈，亦成就了五旬節。 
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因此，祂的生命，解釋了四個節期的謎題，亦應驗了首四個節期， 

並且，當祂應驗凡指著祂的舊約經文時，這些經文，亦成了當時代的 Rhema。 

 

 

 

主耶穌的出現，將舊約完結，並開始了新約， 

進入了一個得著救恩，充滿恩典、神蹟、祝福的年代，一個好信息的年代， 

同時間，主耶穌亦成為了後世 2000 年中，所有人的榜樣。 

 

 

 

到了今天，923 贖罪日的應驗，解開了最後三個節期的謎題， 

並且，藉著各種 Alef Tav 的設謎，以及神一日也不偏差的帶領， 
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讓錫安知道自己真正的身分，就是成為最後三個節期的解謎者， 

如同主耶穌應驗節期的時候，需要釘上十字架去成就救恩。 

 

同樣，我們作為最後三個節期的應驗者，不單是要分享一個信息， 

更是要以我們的生命，去成就最後三個節期的內容。 

 

既然，最後三個節期包括吹角節、贖罪日和住棚節， 

因此，「2012 榮耀盼望」信息於這七年間所談及的內容， 

包括︰警醒、災難將會發生、走難， 

囊括的所有事情，我們也要執行，才能夠成為節期的應驗者， 

並且，我們的事跡亦將會成為日後所有人的榜樣。 

 

因為主耶穌於首四個節期裡，示範了救恩的榜樣， 

任何人願意接受救恩，也是要以主耶穌為依歸。 

但到了後三個節期，我們就成為了新婦的榜樣， 

任何人希望攀上黑門山，得著被提的祝福時， 

也要以這套所羅門解謎級數的「2012 榮耀盼望」信息為依歸，成為有跡可尋的路徑。 

 

事實上，於錫安教會多年間憑著信心，一步一步為神擺上的弟兄姊妹， 

在公義的考官面前，確實成為合格的探險隊隊員， 

配得成為歷史上第一隊能夠攀上黑門山頂峰的教會。 

 

因正如歷史上所有的真理復還，神當時代的信息、當時代的 Rhema， 

一定需要祂的僕人付上信心，就如登山者未知前路一般，按著神的帶領前進， 

聖經的信心之父亞伯拉罕，也是為神離開本地本族父家，往未知的應許之地進發。 

因此，在神面前，每一隊開創歷史的登山隊， 

也要為神付出信心，突破傳統的界限，向著未知的屬靈領域進發， 

於復興的起始時，他們也被世人逼迫，指控為異端。 

 

正如到了今天，五旬節的復還、聖靈的澆灌， 

雖然已經超過了 100 年，可是，仍然有基要教會指控他們是異端。 

錫安教會 30 多年的信仰路途上，到現在這一刻，仍然背負著惡名， 

因為這正是公義的考官所設下的試題， 

唯有真正為神付出性命也在所不計的人，才能夠合格， 

他們在神眼中，也份外顯出寶貴， 

甚至最終能夠成為新婦，得著被提資格、黑門山的祝福， 

就是永遠的生命，於天國中，能夠發光如星， 

亦因此不肯為神背負惡名而不參與的人，在神面前，也通通成了失格的一群。 
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事實上，每一個復興中， 

得著神啟示的一群先驅者，也會落入為神背負惡名的光景，因這是神歷代歷世的標準。 

當人不願意成為先驅，而是留待別人去完成解謎， 

在謎題已經完全解開後，他們才去參與，才去熟讀整套「2012 榮耀盼望」信息的話， 

最終，他們就只能夠成為一群效法者，在神面前得著極少獎賞。 

 

因為他們已經成為了有跡可尋的一群，不需要付出破釜沉舟的信心， 

而在眼見別人能夠被提，確知這條路徑可以通往被提路徑後， 

才肯付上代價，希望趕上尾班車，得著被提的資格。 

 

情況就如於廣告上看見超級市場大特賣，因而趕往蜂擁搶購的人， 

他們的信心，是找好處、佔便宜的信心， 

正因如此，他們所得到的獎賞，是極少的獎賞。 

 

正如歷史上，人們只會記念第一隊登上世界最高山峰的探險隊， 

因為，他們才是真正的信心英雄。 

 

事實上，錫安教會的信息，自十多年前的雙氧水事件後，已廣為香港人所知， 

於神的眼中，亦是以此為 4794 的開始， 

但香港普遍教會、普遍香港人，卻是以此成為逼迫錫安的開始。 

 

任何人於這段期間進入錫安，也是要付出一般人所沒有的信心， 

就像亞伯拉罕，離開本地本族父家，憑著信，走向那應許之地。 

相對，任何人假如知道錫安是神所揀選，卻因著害怕而不敢參與， 

他們絕對是一群對神沒有信心的人。 

因此，錫安教會的弟兄姊妹們，應該對自己的身分更加珍而重之， 

因著我們的信心走到現在，所以，我們在神眼中，是如珍珠般寶貴， 

甚至在永恆中，亦以 Alef Tav 時間中的絕對存在的方式，去記述這隊登山探險隊的事蹟。 

 

當我們登山後，所有後來者，無論付上多大努力，神亦不會以此方式去記念， 

因此，當終點已經在望，當踏入贖罪日 923，全地也要被神審判，被提日子亦漸近時， 

我們更應加緊腳步，於被提前努力作工，於神面前，成為實至名歸的皇者。 

 

所以，你會看見，神所給予我們的帶領是多麼偉大， 

你們能夠在當中是多麼幸福呢！ 

因為，我們不用問：「怎樣才能夠在永恆有一個最好的復活身體？」 

答案就是看看錫安吧！而全世界也將會需要這樣做， 

而不是要你去觀察一萬間教會才得出結論。 
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你是要在看這間教會，這一間神印證在時間中絕對存在的教會。 

 

到最後，我想每一個人都跟三個人說：「我和你都要成為這個謎題的榜樣！」 

 

 

 

我們學到任何東西，我們都一起歡呼感謝神！ 

 

─ 完 ─ 


